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COMO ESTÁ
O HSCC?
Em entrevista, presidente 
falou sobre a situação 
financeira do hospital, e o 
atendimento aos pacientes 
de Covid-19.
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7 DE SETEMBRO
SEM DESFILE

Com o tradicional desfile cancelado por conta da pandemia, instituições buscam formas alternativas de 
homenagear a pátria. Colunistas do CN, resgatam a história dos desfiles no município com fotografias antigas.

PÁGINA 11

SETEMBRO 
AMARELO
Campanha alerta para 
prevenção ao suicídio.

PÁGINA 14

TENTATIVA
DE HOMICÍDIO
Homens são agredidos e 
baleados em Canoinhas.

PÁGINA 17

ESPORTE
Atletas realizam desafio 
beneficente.

SEMANA DA PÁTRIA
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PÁGINA 15

INCÊNDIO

Fogo atinge 
reflorestamento de pinus.
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ARTIGO
O PAPEL DA POLÍCIA 
CIVIL NO COMBATE 
À CORRUPÇÃO

O combate à corrupção 
nos últimos anos no Bra-
sil, muito em razão dos 
resultados da operação 

Lava Jato, virou slogan de campanhas 
políticas, corporativas e institucionais, 
já que esse “suposto combate” nem 
sempre precisa ser traduzido em ações 
efetivas. 

Feita essa consideração inicial, o 
combate à corrupção passa pelo ama- 
durecimento e fortalecimento das insti-
tuições de controle e repressão, caminho 
que inexoravelmente será trilhado pelas 
policias judiciárias estaduais, já que 
nesse campo ainda somos suscetíveis a 
interferências externas.

Algumas pinceladas já estão sendo 
dadas nesse sentido, haja vista as dis-
cussões, mesmo que incipientes, sobre 
a escolha de Delegado-Geral mediante 
lista tríplice, autonomia administrativa, 
financeira, escolha de cargos comis-
sionados e etc. Essas garantias visam 
fortalecer a Polícia Civil, transformando-a 
numa polícia de Estado e não de Governo.

Enquanto isso não ocorre, e mesmo 
diante de todas as adversidades, tais 
como baixo efetivo, escassez de investi-
mentos e falta de valorização profission-
al, a Polícia Civil de Santa Catarina vem 
desempenhando sua função institucion-
al com independência e profissionalismo, 
realizando investigações de envergadura 
no combate à corrupção, tais como as 
operações Disruptiva, Adonhiram, Su-
tura, O2 - Oxigênio, Seival, Curto Circuito 
e outras.

Outra notícia alentadora é o incen-
tivo dado pelo Ministério da Justiça e 
Segurança Pública para a criação, nos 
Estados, das delegacias especializadas 
no combate à corrupção, as DECOR, sen-
do então criadas em SC no ano de 2019 
05 (cinco) delegacias especializadas 

no combate à corrupção, com atuação 
regionalizada, totalizando 06 (seis) de- 
legacias se considerarmos a DECOR já 
existente na DEIC.

Essas unidades, quando comple-
tamente implementadas, significarão 
uma verdadeira teia de enfrentamento à 
corrupção no Estado, desde que, frisa-se, 
a Polícia Civil tenha sua tão almejada e 
necessária autonomia.

Por fim, o combate à corrupção deve 
ser tratado como prioridade pelas Polí-
cias Civis, pois esse tipo de crime afeta 
toda a sociedade brasileira, elevando o 
“custo Brasil”, afastando investidores 
externos, drenando investimentos públi-
cos e, principalmente, matando milhares 
de brasileiros pela falta de verbas para 
o oferecimento de serviços públicos de 
qualidade, como saúde, saneamento 
básico, educação, segurança e moradia. ■

RODRIGO R. SCHNEIDER 
delegado de Polícia e

Coordenador Estadual das Delega-
cias Especializadas no

Combate à Corrupção da Polícia 
Civil de Santa Catarina.
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TODOS PODEM
AJUDÁ-LO A 

CONTINUAR CUIDANDO 
DA NOSSA SAÚDE

A edição desta 
semana do 
CN, apresen-
ta uma en-

trevista com o presidente 
do Hospital Santa Cruz de 
Canoinhas (HSCC) Reinaldo 
de Lima Junior. Ele apresen-
ta detalhadamente a atual 
situação do hospital que 
atende pacientes de toda 
a região, aprofunda sobre a 
questão financeira, e explica 
como os funcionários se 
adaptaram para atender a 
população em tempos de 
pandemia.

Não é novidade para 
ninguém, que há um bom 
tempo o HSCC apresenta di-
ficuldades. Por esse motivo, 
é importante saber o que o 
chefe do administrativo da 
associação tem a dizer, para 
que, como comunidade, 
cada um possa ajudar, ou 
continuar ajudando.

A pandemia do novo 
coronavírus, alterou a logísti-
ca de funcionamento do 
hospital. Foram necessárias 
adaptações na estrutura e 
uma série de medidas, para 
fazer com que a comuni-
dade pudesse ser atendida 
da melhor maneira pos-
sível. Não somente o HSCC, 
mas todo o setor da saúde 
mundial tem vivido um ano 
atípico. 

Durante a entrevista, o 
presidente do hospital des- 
taca que sua missão inicial 
ao assumir a presidência 
do HSCC, era não deixá-lo 
fechar. Entretanto, a pan-
demia fez com que a difi-
culdade fosse agravada, 
fazendo com que o hospital, 

com suas oito décadas de 
história, vivesse um período 
diferente do programado.

Nesse sentido, é impor-
tante destacar o trabalho 
de toda a equipe de cola- 
boradores do HSCC, que não 
somente estão mantendo o 
hospital em funcionamen-
to, como conseguiram em 
2019 bons resultados no 
ponto de vista financeiro, 
e agora em 2020, estão 
conseguindo atender a po- 
pulação regional, que sofre 
com a pandemia, com a Ala 
Covid.

Sendo assim, vale a 
pena a leitura da entrevis-
ta, na íntegra, com o pre- 
sidente Reinaldo de Lima 
Junior, para entender como 
o HSCC tem convivido com 
a pandemia.

Ao longo de mais de oito 
décadas de história, o Hospi-
tal Santa Cruz de Canoinhas 
vem sendo um importante 
patrimônio de cuidados 
com a saúde da população, 
atuando em diversas áreas 
da medicina, e atualmente, 
mais do que nunca, o hos-
pital precisa do apoio da 
população. Dessa forma, 
que a entrevista com o pres-
idente do HSCC, que detalha 
um pouco do cotidiano e 
das dificuldades do HSCC, 
motive ainda mais a classe 
empresarial e a comunidade 
em geral, a conhecer mais 
de perto do trabalho de toda 
a equipe, e assim, possam 
ajudar, para que, por muitos 
e muitos anos o Hospital 
Santa Cruz de Canoinhas 
possa continuar salvando 
vidas. ■
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PRONTO, FALEI!
PAULO RICARDO FERREIRA

DE LADO
O Governador fi cou por aqui cer-
ca de uma hora e meia. Não teve 
tempo de atender as poucas 
lideranças regionais com quem 
trombou. Deu de ombros para as 
demandas do prefeito, tapinha 
nas costas de representantes de 
empresas; e um completo “não 
me importo” com os vereadores 
que ousaram se aproximar do 
prédio onde estava, neste caso, 
o Hospital Santa Cruz. Inclusive, 
creio que Reinaldo de Lima, 
presidente da instituição, foi um 
dos únicos a trocar mais de três 
palavras com Moisés.

ATENÇÃO MESMO
E muita, quem teve, foi Paulinha, 
a deputada da foto. Apesar de 
não ter muita noção das deman-
das de nossa cidade, falou como 
líder extrema da região. Imprimiu 
a segurança de uma exímia 
entendedora dos problemas de 
Canoinhas. Agendou (ou tentou) 
reuniões e ainda apontou as pes-
soas com quem Moisés deveria 
conversar. 

HEMOSC
Na saída, já entre o frenesi das 
fotografi as e a insistência dos 
assessores tentando tocar a 
caravana, chegou a falar em alto 
e bom som para quem quisesse 
ouvir “Secretário, aqui nós te-
mos a questão do HEMOSC”. 
Num claro movimento para ser 
percebida pela imprensa que 
estava no local e demonstrar a 
infl uência que pode ter. Esperta. 
Sabe que é deputada e faz jus 
ao cargo. 

MAS É CLARO
Paulinha não tem muita ideia do 
que a região precisa. Ela não é 
daqui. Está muito mais vinculada 
aos problemas do litoral, da ca-
pital e do próprio governo. Não 

conhece nossa realidade, não 
sabe quem é o nosso povo. O que 
fez, foi quase que um favor para 
uma região apagada do cenário 
político estadual e nacional.

REPRESENTAÇÃO
Paulinha teve 291 votos em 
Canoinhas nas eleições de 2018. 
Não seria eleita para vereado-
ra. E ainda assim, sentiu-se a 
nossa representante. Marcou 
território, não cedeu seu es-
paço. Estava ali, fazendo o que o 
eleitor espera que seu candidato 
– eleito – faça. Exerça o cargo 
em defesa dos seus.

REPITO
Nós não temos representantes 
em Florianópolis. Nós não te-
mos representantes em Brasília. 
Não fomos capazes de eleger 
ninguém no último pleito ge-
ral. NINGUÉM. E os que teriam 
chance de suplência, ou não tem 
espaço de suas coligações, ou 
estão abrindo mão, até mesmo 
antes da possibilidade se efeti-
var, em negociatas partidárias.

FIQUEI
IMAGINANDO
Se tivéssemos um deputado 
federal ou estadual na cidade, 
seria essa rapidinha a visita que 
o Governador faria? Seriamos 
nós obrigados a agradecer as 
pequenas migalhas que sobram 
das emendas parlamentares? 
Isso é colocar Canoinhas em 
primeiro lugar?

TALVEZ
Eu esteja enganado e me des-
culpo com o leitor se assim for. 
Mas nesse momento, me parece 
que a norma é ter representação 
política onde está o poder. E 
infelizmente, sobre essa norma, 
parece que Canoinhas não tem 
Norma nenhuma. ■

Na semana passada esteve numa rápida passagem pelo Planalto Norte Catarinense 
o Governador de Santa Catarina, Carlos Moisés da Silva. Mas eu gostaria que o leitor 
prestasse a atenção na figura ao seu lado esquerdo. Ela é Ana Paula da Silva, a Paulinha. 
Fez questão de estar junto ao Governador em todos os locais onde passou e por vezes deu 
a impressão de ser ela a Principal Liderança Política da Região, inclusive em Canoinhas.
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BASTIDORES
CANOINHAS E REGIÃO

ENCAMINHADO

A impressão é que, mesmo se tratando apenas de pré-candidatos, o cenário político 
de Bela Vista do Toldo parece estar muito bem desenhado, dividido em situação e 
oposição. Agora, resta esperar as convenções para ver se o cenário se confi rma. ■

MUDANDO DE ASSUNTO

“Vamos disputar a eleição sim! ” Foi o que disse a deputada federal Carmen Zanotto, 
quando questionada pelo jornalista lageano Edson Varela, sobre a disputa da pre-
feitura. Em Lages, a deputada é bem quista e há quem diga que ela é a favorita na 
corrida pela prefeitura. Se eleita, Carmen deixará sua vaga na Câmara em aberto, e 
a suplente, é a vereadora canoinhense Norma Pereira. Vale lembrar, que Canoinhas 
já está há quase 40 anos sem um deputado federal. ■

CHAPAS EM FORMAÇÃO

O pré-candidato à prefeito de Canoinhas Ivan Krauss (PRTB), revelou ao CN, quem 
deve ser sua vice: A professora Patricia Martins Padilha (DC). Em Canoinhas, a 
repetição da dobradinha Passos (PSD) e Pike (PL) já havia sido anunciada. Norma 
Pereira (PSDB), já anunciou Juliano Seleme (PSDB) como seu pré-candidato à vice, 
em chapa pura tucana. Os pré-candidatos à prefeito de Canoinhas Paulo Machado 
(PSB) e Paulinho Basílio (MDB), ainda não anunciaram os seus possíveis vices. ■

O CENÁRIO EM
BELA VISTA DO TOLDO

N
as últimas sema-
nas, o CN analisou o 
cenário político par-
tidário de Canoinhas, 

Três Barras e Irineópolis. Nesta 
semana, será a vez de Bela Vista do 
Toldo. Comenta-se nos bastidores, 
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A d e l m o  A l b e r t i 
(PSL), vai encontrar 
no seu vice Carli-
nhos Schiessl (PDT), 
o maior opositor, 
afinal, o município 
deve contar com 
duas chapas, apenas. 
A oposição à Alberti, 
deve ser fortalecida 
ainda pelo MDB, do 
ex-prefeito Gilberto 
Damaso (MDB). O 
partido indicou o 

atual presidente da Câmara dos 
Vereadores do município, Sandro 
Mielke (MDB), como pré-candidato 
à vice de Schiessl. 

Agora, resta esperar as con-
venções para saber se as especu-
lações se confi rmam. ■

Adelmo Alberti (PSL) e Carlinhos Schiessl (PDT) devem dispu-
tar a prefeitura de Bela Vista do Toldo.

PEGOU FOGO

Para analisar o cenário político be-
la-vistense, o CN esteve no município 
conversando com algumas lideranças, e 
acompanhou a sessão virtual da Câmara 
da última terça-feira. A impressão que 
fica, é que a oposição está montando 
um “frentão” contra o atual governo. Ao 
utilizar a tribuna, a vereadora Siomara Da-
maso da Silveira (MDB) fez duras críticas 
à atual gestão, e os demais vereadores, 
não se opuseram à sua fala. ■
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Vereadora Silmara fez duras críticas à gestão 
de Alberti na sessão da última terça-feira.
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COLETA SELETIVA

Um assinante, morador do Campo d’Água Verde, reclamou que a coleta 
seletiva não está passando nas casas. “Tirei o material reciclado para 
fora na sexta-feira, como o caminhão da coleta não passou, no sábado 
o caminhão do lixo recolheu tudo juntamente com o lixo comum”.

CADÊ A CESTA BÁSICA?

Um leitor entrou em contato com o CN para questionar sobre as cestas 
básicas para as famílias dos alunos dos CEIs da rede municipal. “Nos 
mandaram preencher um questionário, se a gente queria receber a cesta 
básica, ou não. Eu preenchi que sim, mas até agora não recebi nada”. Cobrou.

PEDRAS GRANDES

Um morador de Três Barras utilizou as redes sociais para reclamar 
do tamanho das pedras utilizadas para a manutenção da via. “Que 
serviço fizeram na rua Paulo Olsen, onde moro, colocaram umas 
pedras que quase nem de bicicleta passa... Será que não tinham 
pedras menores para colocar?” Questionou.

POEIRA

Um assinante do CN, morador da Rua Bento de Lima, no bairro Campo 
d’Água Verde, entrou em contato com a redação para reclamar da situação 
da sua rua. “Esperamos o asfalto, que foi promessa de campanha, mas 
até agora nada. Os carros passam e jogam poeira nas casas”, reclamou.

QUESTIONAMENTO

Uma internauta utilizou as redes sociais para questionar a Administração do Esta-
cionamento Rotativo de Canoinhas. “Meu pai estacionou o carro na vaga de idoso, 
pois ele tem a carteirinha autorizada. Mesmo assim, a ‘moça’ acabou multando ele, 
alegando que ali não era mais a vaga do idoso, sendo que no chão ainda permanên-
cia a vaga do idoso. O idoso tem duas horas para permanecer no local estacionado, 
e meu pai ficou menos de 1 hora. Se falaram para o meu pai que ali não era mais a 
vaga de idosos, por que não apagaram do chão então? ”, questionou.

FALA CIDADÃO
A VEZ E A VOZ DO LEITOR

UNC PROMOVE 1ª JORNADA 
INTERCAMPUS DE PSICOLOGIA
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Com os conhecimentos e experiências 
vivenciadas, o psicólogo aprende a 
lidar com situações de crise. Todas as 
pessoas precisam ter cuidado com a 
saúde mental e a Psicologia tem muito 
a contribuir com a sociedade. Nesse 
momento novo que estamos viven-
do, entendemos que nossa profissão 
também precisa se reinventar e se 
ressignificar”, assinala.

A coordenadora do curso de Psi-
cologia da UnC Concórdia, Jaçanã 
Andreis, destaca os principais assun-
tos que foram abordados na Jornada 
Intercampus. “Abordamos temas 
como Primeiros Socorros Psicológicos, 
Neuropsicologia, Psicologia Positiva, 
Coaching, Power Skills, Violência 
Doméstica, Transtorno do Espectro 
Autista e Saúde Mental do estudante 
de Psicologia. O fato de ter sido re-
alizada de forma virtual através do 
canal da UnC no Youtube favoreceu a 
participação de palestrantes da região 
e também de locais mais distantes 
como, Curitiba, Rio de Janeiro, Flori-
anópolis e Suécia”, pontua.

ASCOM UnC
Canoinhas

U ma semana dedicada 
aos estudos e debates 
sobre os temas ligados 
à Psicologia. A Universi-

dade do Contestado promoveu de 24 a 
28 de agosto, através do canal da UnC 
no YouTube, a 1ª Jornada Intercampus 
de Psicologia. Foram momentos de 
imersão e troca de experiências sobre 
as demandas ligadas ao setor. No total, 
10 palestras foram realizadas, propor-
cionando o compartilhamento de in-
formações e a atualização aos alunos.

Segundo a coordenadora do cur-
so de Psicologia da UnC, campus 
Canoinhas, Jaquelini Conceição, a 
Jornada Intercampus foi uma opor-
tunidade para refletir sobre a profis-
são, que também passou a ter novos 
desafios nesses momentos de pan-
demia. “A Psicologia é uma ciência que 
estuda o comportamento humano. 

A 1ª Jornada Intercampus de Psi-
cologia foi pensada e planejada pelos 
cinco campi que ofertam o curso de 
Psicologia: Concórdia, Mafra, Rio 
Negrinho, Canoinhas e Porto União. 
O evento visou contribuir com o 
conhecimento acadêmico, através da 

Professora Tainara Nesi e Coordenadora do Curso
de Psicologia de Canoinhas, Jaquelini Conceição

abordagem de temas diversos e atuais, 
que envolvem a prática profissional do 
psicólogo. A participação da comu-
nidade acadêmica, profissionais da 
Psicologia e comunidade em geral foi 
expressiva. As lives estão disponíveis 
no Canal da UnC no YouTube. ■

CALÇAMENTO DANIFICADO

Uma internauta utilizou as redes sociais 
para reclamar da falta de manutenção em 
um calçamento na Rua Barão do Rio Bran-
co, esquina com a João da Cruz Kreiling, 
no Centro de Canoinhas, e questionou. “A 
prefeitura exige fazer calçada com entrada 
para cadeirantes. Agora fica a pergunta, 
como o cadeirante vai passar nessa rua? ”

OBRA INTERMINÁVEL

Uma moradora de Três Barras questionou a 
administração municipal sobre obras inaca-
badas na sua rua. “Só queria saber quando 
realmente vão arrumar isso aqui. Claro que 
tem que ter mudanças na cidade, entendo 
que as vezes gera bagunça. Mas quase três 
meses desse jeito não dá”, reclamou.
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DIA DA INDEPENDÊNCIA NÃO TERÁ
O TRADICIONAL DESFILE CÍVICO

Com o evento cancelado por conta da pandemia, instituições buscam
maneiras alternativas de homenagear a semana da pátria.

Bandeira do Brasil, ações dentro das 
escolas, e o dia 7 de setembro, é um 
feriado nacional. Na data, historica-
mente é realizado um desfile cívico 
nas cidades de todo o país, reunindo 
entidades civis e militares, escolas, 
bandas marciais e fanfarras, entre 
outras instituições.

ORIGEM

O desfile de 7 de setembro é tradição 
no Brasil, como uma forma de cele-
brar a Independência. Inicialmente, 
milhares de pessoas se reuniam nas 
ruas para acompanhar as paradas 
militares nas capitais. Depois, o des-
file se propagou para a maioria das 
cidades do país, passando a incluir 
escolas, bandas, entidades, projetos 
e até empresas.

N a próxima segun-
da-feira, 7 de setem-
bro, é comemorado o 
Dia da Independência 

do Brasil, em alusão ao processo 
histórico de separação entre Brasil 
e Portugal que se deu em 7 de se-
tembro de 1822. Com isso, o Brasil 
deixou de ser uma colônia portu-
guesa e passou a ser uma nação 
independente. 

Em memória à data, até os dias 
de hoje são realizadas diversas 
atividades, como decorar fachadas 
de casas e vitrines com as cores da 

No século XX, os desfiles marca- 
ram a disciplina dos estudantes, 
que, enfileirados e alinhados, 
marchavam percorrendo as princi-
pais ruas de suas cidades.

Em Canoinhas, por exemplo, 
os desfiles guardam muitas lem-
branças ao longo de muitas décadas, 
e algumas fotos, poderão serem 
vistas na coluna Fatos & Fotos e na 
coluna Outros Tempos (página 21).

NESTE ANO

Em 2020, por conta da pandemia 
do novo coranavírus, não será 
possível a realização do tradicional 
desfile cívico, que reunia milhares 
de participantes e expectadores. 
O CN buscou informações com a 
prefeitura municipal e com histori-

adores, mas não foram encontrados 
registros, do último ano em que 
Canoinhas passou o 7 de setembro 
sem a realização do desfile.

Para não deixar a data passar 
em branco, algumas campanhas 
virtuais surgiram para incentivar 
as pessoas a decorarem suas casas 
e empresas com as cores verde e a- 
marelo na próxima semana. As re-
des sociais, tem sido uma ferramen-
ta para que a entidades, de alguma 
forma, façam a sua homenagem.

A Escola de Educação Básica 
Sagrado Coração de Jesus, por 
exemplo, fez uma postagem em 
seu Facebook, com foto de um 
momento cívico da escola, antes 
da suspensão das aulas presenciais, 
onde alunos hasteavam a bandeira 
do Brasil. ■

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
Canoinhas
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Desfile do ano passado movimentou
a comunidade canoinhense
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PREVISÃO DO TEMPO
SEXTA - 04/09

Sol com algumas 
nuvens. Não chove.

SÁBADO - 05/09

Sol com algumas 
nuvens. Não chove.

DOMINGO - 06/09

Sol com algumas 
nuvens. Não chove.

SEGUNDA - 07/09

Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 

Pancadas de chuva à 
tarde e à noite.

TERÇA - 08/09

Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 

Pancadas de chuva à 
tarde e à noite.

QUARTA - 09/09

Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 

Pancadas de chuva à 
tarde e à noite.

QUINTA - 10/09

Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 

Pancadas de chuva à 
tarde e à noite.

CAMPO &
LAVOURA

AGRO
NEGÓCIO
RAFAEL PANGRATZ BEDRETCHUK

CANOINHAS, 04 DE SETEMBRO DE 2020
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PRIMAVERA TERÁ 
TEMPERATURAS
ACIMA DA MÉDIA

EM SANTA CATARINA

T
emperaturas mais 
elevadas e chuva 
próxima a abaixo 
da média. Assim 

deve ser a primavera em San-
ta Catarina, de acordo com o 
boletim divulgado pela Epa-
gri/Ciram, que traz a previsão 
climática trimestral referente a 
setembro, outubro e novembro 
de 2020. A estação inicia no dia 
22 de setembro no Hemisfério 
Sul.

Precipitação: a previsão para 
o trimestre é de chuva próxima a 
abaixo da média climatológica, 
com irregularidade no espaço 
e no tempo. Há a possibili-
dade de dias consecutivos sem 
chuva devido à configuração 
do fenômeno La Niña na pri-
mavera. As meteorologistas 
Marilene de Lima e Gilsânia 
Cruz lembram que nessa época 
aumenta a incidência de tem-
porais com granizo e ventania 
em Santa Catarina, por vezes 
com acumulados signifi cativos 
de chuva em curto intervalo de 
tempo. Por isso, a Epagri/Ciram 
recomenda aos catarinenses o 
acompanhamento diário dos 
boletins e das informações dis-
ponibilizadas no site.

Volume de chuva: setembro 
e outubro marcam a transição 
entre inverno e verão, dando 
início às chuvas de primavera, 
com totais mensais mais eleva-
dos. Em setembro, o acumulado 
de chuva varia de 110 a 130mm 
no Litoral, de 130 a 170mm no 
Planalto (Norte e Sul) e de 150 a 
210mm no Oeste e Meio Oeste. 
“Em outubro, boa parte dos mu-
nicípios catarinenses registram 

a maior precipitação do trimes-
tre, com acumulados de 210 a 
280mm no Oeste e Meio-Oeste, 
e de 140 a 180mm do Planalto ao 
Litoral. Em novembro, o volume 
de chuva diminui no estado, 
com valores de 130 a 180mm, 
em média”, informa Marilene 
de Lima.

Os episódios de precipi-
tação devem ocorrer especial-
mente associados à passagem 
de frentes frias, à influência 
de sistemas de baixa pressão e 
dos Sistemas Convectivos de 
Mesoescala (SCM), que provo-
cam chuvas mais intensas no 
Oeste e Meio Oeste. “Na segunda 
quinzena de novembro inicia o 
processo convectivo, caracte-
rizando as pancadas de chuva 
de verão”, diz a meteorologista.

Em setembro e outubro, 
ciclones extratropicais se deslo-
cam pelo litoral Sul do Brasil, tra-
zendo perigo para a navegação 
e a pesca em embarcações de 
pequeno e médio porte, devido 
aos ventos fortes e ao mar ag-
itado, muitas vezes resultando 
em ressaca.

Temperatura: a previsão é 
de temperatura acima da média 
climatológica em SC ao longo do 
trimestre. “Até o fi m do inverno 
ainda podem chegar massas de 
ar frio com curta duração, e pode 
haver formação de geada fraca, 
sobretudo nas áreas altas do 
Planalto Sul”, destaca Gilsânia 
Cruz. No decorrer da primavera, 
o frio diminui gradativamente e 
a partir de outubro já se esperam 
períodos mais aquecidos.

Mais informações no site da 
Epagri/Ciram. ■
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PLANTIO DO MILHO
INICIA NO ESTADO DE SC,

ESTADO LIDERA A 
PRODUTIVIDADE NACIONAL!

O
estado de San-
ta Catarina é 
atualmente o 
8° maior pro-

dutor de milho do país, mui-
to por conta do avanço da 
produtividade da cultura 
nos últimos 15 anos, a pro-
dutividade dentro do estado 
evoluiu 118% nesse período, 
quando se fala em produtivi-
dade de milho o estado é líder 
na produtividade nacional 
com aproximadamente 8,1 
toneladas por hectare. Apesar 
desta boa produção o estado 
não é auto-sufi ciente no grão 
devido ao alto consumo para 
a produção de proteína a-
nimal, trazendo ainda muito 
milho de outros estados.

Sabemos que a produção 
de proteína animal é umas 
indústrias mais vigorosas e 
importantes para a economia 
do estado e provavelmente à 
medida que a agroindústria 
avançar a tendência é que o 
milho se torne cada vez mais 
escasso dentro do estado, 
afi nal a área agricultável não 
irá acompanhar este cresci-
mento, a única alternativa é 
seguir o exemplo do que já 
foi feito nos últimos 15 anos 
e mais uma vez fazer com 
que a produtividade avance 
ainda mais.

N e s t a  s e m a n a  j á 
começaram a ser semeadas 

as primeiras áreas do grão 
(principalmente no caso de 
produtores que pretendem 
plantar a safrinha após o 
milho), cuidados na hora da 
semeadura, profundidade da 
semente, regulagem da po-
pulação e uma série de out-
ros fatores são algumas das 
formas que o produtor agrega 
produtividade no seu cultivo.

Porém além destes cuida-
dos temos que ter a consciên-
cia que a evolução dos híbri-
dos de milho foi crucial para 
o avanço da produtividade, a 
adição de transgênias, apesar 
de tão mal vistas por uma 
parte da sociedade, facilitou 
o manejo de plantas daninhas 
e pragas na cultura, reduziu 
drasticamente a utilização de 
defensivos agrícolas na cultu-
ra do milho e possibilitou que 
o agronegócio continuasse 
puxando a carroça da econo-
mia brasileira nos últimos 15 
anos.

Apenas com o trabalho do 
produtor rural e o avanço da 
tecnologia (principalmente 
da genética) alcançamos re-
sultados como esse, os que os 
dois têm em comum? Muitas 
vezes parece que precisam 
trabalhar contra toda uma 
classe, no Brasil e no mun-
do, que insiste em pregar o 
atraso e a ignorância como 
discurso. ■
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CURTAS & OBJETIVAS
LÚCIO COLOMBO

e-mail: milenarfm@gmail.com

BLOG: luciocolombo.blogspot.com.br

Av. 22 de Julho, 991, Centro - Irineópolis/SC   |   (47) 3625-1850 

CHURRASCARIA
BOM APETITE

Todos os Domingos,  aten-
demos com um cardápio 
especial para o almoço.
Além do almoço, temos 

porções para levar pra casa, 
frangos e carnes assadas, e 

muito mais !!!
Tudo para você aproveitar 
o melhor do seu final de 

semana !

HOTEL RENAR – 40 ANOS SICOOB SORTEIA CARRO 
0 KM PARA ASSOCIADA DE 

PAULO FRONTIN
No ano que vem, 2021, o Hotel Renar, em 
Fraiburgo, comemora 40 anos de fundação. 
Para festejar condignamente com seus 
amigos do Trade e, principalmente com sua 
legião de clientes, o  CEO do Hotel Renar,  

Edson Ziolkowski, promoverá uma série de 
eventos, entre eles, o 2º. Fórum de Jornalistas 
de Turismo do Sul, que reunirá profissionais 
da Abrajet e convidados especiais do Paraná, 
Santa Catarina e Rio Grande do Sul.

No dia 8 de fevereiro de 2020, 
para a Abertura Oficial da Co- 
lheita da Maçã,  Ziolkowski 
reuniu um grupo de jornalis-
tas da Abrajet/SC, diretores 
da Santa Catarina Turismo 
(Santur);  a prefeita de Fraibur-
go, Claudete Gheller Mathi-
as;  Léia Ghizoni e Wilson 
de Macedo, proprietários do 
Thermas Piratuba Park Hotel, 
integrantes da Rota da Am-
izade Convention & Visitors 

Bureau (Rota dos Imigrantes),  
para apresentar aos convida-
dos e “reinaugurar” o Hotel 
Biz, totalmente remodelado, 
agora com uma proposta 
inovadora e supreendente.

O que servia como local 
para passar apenas uma noite, 
hoje é um convite irresistível 
para uma experiência dife- 
renciada de estadia. Essa é a 
proposta do Hotel Renar.  Os 
ambientes da Ala Biz, com 

acomodações Super Luxo, 
Suíte Luxo e Personalité,  es-
tão disponíveis para locação 
desde a primeira semana de 
fevereiro deste ano.

São 23 suites de luxo, que  
possuem de 22 a 100 metros 
quadrados, constituindo-se 
em  autênticos apartamentos 
com conforto e privacidade. a 
suíte Personalité,  possui 100 
metros quadrados, no último 
andar do hotel.

No último andar do hotel, a 
Suíte Personalité, oferece 
serviços completos para 
atender as expectativas mais 
exigentes. Apto a hospedar 
até quatro pessoas, o espaço 
tem arquitetura e design mo- 
dernos. Conta com banheira 

privativa e possibilidade de 
sacada própria, podendo o 
hóspede optar por vista in-
terna ou para o deslumbrante 
jardim do Hotel

A Suíte Luxo conta com 
banheira privativa para pro-
porcionar relaxamento e mo-

mentos únicos. Acomodando 
até quatro pessoas, o espaço 
disponibiliza cerca de 30 me- 
tros quadrados de área plane-
jada, com decoração moderna, 
acesso a wi-fi e diversas co-
modidades como TV, frigobar 
e ambiente climatizado.

A associada, Suelem Weber, da 
cidade de Paulo Frontin, foi a feliz 
ganhadora de um automóvel Vol- 
kswagen 0 km, em sorteio realiza-
do na tarde do dia 31 de agosto, do 
qual participaram cerca de 80 mil 
cupons. As chaves do carro foram 

entregues à Suelen, pela gerente 
da Agência da Sicoob de Paulo 
Frontin, Idinéia Colodizier Hudziak. 
O sorteio faz parte  da promoção 
de aniversário, que distribui R$ 1 
milhão em prêmios durante o ano 
de 2020.

CONVENÇÕES PARTIDÁRIAS

As duas agremiações saíram 
na frente, com a indicação dos 
pré-candidatos, Lademir Arcari, do 
PSDB na cabeça de chapa, tendo 
de vice a ex-prefeita, Circe Neppel 
Sfair. (foto). - Os demais, partidos 
de Irineópolis, com registro no Tri-
bunal Regional Eleitoral, MDB, PL, 

PSL, PSC, PT e PP, têm até o dia 
16 de setembro para realizarem 
suas convenções. Na eleição de 
2020, cada candidato a prefeito 
em Irineópolis poderá gastar até 
R$ 123.077,42, e cada candidato a 
vereador terá o limite de gasto du-
rante a campanha, R$  12.307,75.

As convenções partidárias para 
a escolha de candidatos serão 
realizadas de 31 de agosto a 
16 de setembro. Nesse perío-
do os partidos escolhem seus 
candidatos, formam coligações 
majoritárias, bem como para a 
definição dos critérios de dis-
tribuição dos recursos do Fundo 

Especial de Financiamento de 
Campanha. Aqui no município de 
Irineópolis, a maioria dos partidos 
ainda não marcaram as datas de 
suas respectivas convenções. 
Por enquanto, o PSDB e o PSD, 
marcaram convenções conjuntas 
para o dia 4 de setembro, às 19 
horas, no Clube Valões.
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MARGARETH LUCIANE ZIEMANN

e-mail: ethzie@gmail.comSTERN-ETH

PODE FAZER SEU PEDIDO,
A GENTE ENTREGA!

Inauguração do ramal de Canoinhas 
03 de agosto de 1930.

RELEMBRANDO 1930 RELEMBRANDO

Dra. Adair Dittrich e
Dr. Marcio Ivan Treml.

Agora sob o comando de Adair Dittrich 
(presidente) e Pedro Penteado do Prado 

(vice-presidente).
Desejamos sucesso.

ACADEMIA DE LETRAS DO BRASIL
CANOINHAS

Para Organizações Contábeis Schick
pelos 44 anos de atividade.

PARABÉNS, PARABÉNS...

DO ALLE
Doces e Embalagens
(47) 3622-5082
Use o QR Code para
fazer seu pedido

Durante a pandemia do coronavírus e as orien-
tações para que as pessoas saiam de casa 
somente se necessário, as empresas buscaram 
alternativas, pensando em facilitar a vida dos 
clientes, oferecendo serviços de delivery. Sendo 
assim, o CN preparou este guia com as empresas 
que estão levando seus produtos até a sua casa.

HOT DAYS
Sexy Shop
(47) 9 8479-9944
Use o QR Code para
fazer o seu pedido

FLASHES PARA
STERN ETH
Visita do Governador Carlos Moisés ao Hospital Santa Cruz de Canoinhas. 
Parabenizamos o presidente do hospital Reinaldo de Lima Junior pelo excelente 

trabalho realizado à frente da entidade.

MURAL
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N
a tarde da última segunda-feira, 31 de agosto, o Sicoob Cre-
dicanoinhas sorteou cinco VW Gol para os seus associados. O 
sorteio, fez parte da ação comemorativa aos 35 anos do Sicoob 
Credicanoinhas, que ao longo de 2020, já sorteou carros, via-

gens e prêmios instantâneos para os seus associados. Em dezembro, serão 
sorteados cinco Toyota Etios.

Confi ra os ganhadores do sorteio de agosto, que foram contemplados 
com um VW Gol 0 km:

• Maria Celene Kachimarek (Três Barras)
• Elisabete Fermiana de Freitas Cordeiro (Antonio Olinto)
• Suelem Weber (Paulo Frontin)
• José Luti Dranka (Bela Vista do Toldo)
• Winicius Matheus Henrique Ritter (Itapoá)

SICOOB CREDICANOINHAS
SORTEIA CINCO CARROS ZERO KM

VW Gol sorteado em Três Barras

SETEMBRO AMARELO: 
CAMPANHA ALERTA 
PARA PREVENÇÃO

AO SUICÍDIO

D
esde 2014, a Asso-
ciação Brasileira de 
Psiquiatria (ABP), em 
parceria com o Con-

selho Federal de Medicina (CFM), 
organiza nacionalmente o Setembro 
Amarelo. Na próxima quinta-feira, 10, 
é ofi cialmente o Dia Mundial de Pre-
venção ao Suicídio, mas a campanha 
acontece durante todo o ano.

Segundo dados do Portal Setem-
bro Amarelo, são registrados cerca 
de 12 mil suicídios todos os anos no 

Brasil e mais de um milhão no mun-
do. Trata-se de uma realidade, que 
registra cada vez mais casos, princi-
palmente entre os jovens. Cerca de 
96,8% dos casos de suicídio, estavam 
relacionados a transtornos mentais. 
Em primeiro lugar está a depressão, 
seguida do transtorno bipolar e abuso 
de substâncias. 

Para esclarecer dúvidas e orientar 
as pessoas sobre a campanha, foi cri-
ada uma cartilha, com informações 
para prevenir o suicídio. ■

Cartilha com orientações para 
a prevenção ao suicídio foi dis-
ponibilizada na internet.

Confira acessando o QR Code:

Publicação de editais somente
até as 18 horas de quarta-feira.EDITAIS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA CONVENÇÃO ELEITORAL

A presidente da COMISSÃO EXECUTIVA PROVISÓRIA MUNICIPAL DO PARTIDO 
SOCIAL LIBERAL DE SANTA CATARINA (PSL) DE BELA VISTA DO TOLDO – SANTA 
CATARINA, na forma das disposições estatutárias e legislação eleitoral vigente, em 
especial Resolução 23.609/2019, do Tribunal Superior Eleitoral, CONVOCA todos os 
membros titulares e suplentes da Comissão Provisória Municipal a comparecer e par-
ticiparem da CONVENÇÃO ELEITORAL - 2020, a realizar-se em 12 de Setembro de 
2020, a partir das 09h00min às 14h00min, na Associação CTG Bela Vista, na Localidade 
de Tira Fogo, SNº, Zona Rural, Bela Vista do Toldo/SC. A convenção eleitoral deliberará 
mediante voto aberto, único e intransferível, por maioria simples dos presentes.

A REUNIÃO TERÁ A SEGUINTE ORDEM DO DIA:
1) Deliberação sobre eventuais coligações partidárias;
2) Deliberação sobre lançamento de candidaturas à prefeito e vice-prefeito, bem como 
sobre eventual escolha dos candidatos aos referidos cargos;
3) Escolha dos candidatos à vereador;
4) Sorteio e indicação dos números a serem utilizados pelos candidatos proporcionais;
5) Fixação do valor máximo de gastos para as candidaturas;
5) Outros assuntos relativos ao pleito de 2020.

Bela Vista do Toldo (SC), 02 de Setembro de 2020.

MARIA EMILIA SCHIESSL ALBERTI
PRESIDENTE

EDITAL DE CONVOCAÇAO
CONVENÇAO MUNICIPAL 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA CONVENÇÃO ELEITORAL O presidente da 
COMISSÃO EXECUTIVA PROVISORIA MUNICIPAL DO PARTIDO PODEMOS DE 
BELA VISTA DO TOLDO — SANTA CATARINA, na forma das disposições estatutárias 
e legislação eleitoral vigente, em especial Resolução 23.609/2019, do Tribunal Superior 
Eleitoral, CONVOCA todos os membros titulares e suplentes da Comissão Provisória 
Municipal a comparecer e participarem da CONVENÇÃO ELEITORAL 2020 a realizar-se 
em 12 de Setembro de 2020, a partir das 09h0Omin às 14h0Omin, no CENTRO DE 
EVENTOS OSCAR PEREIRA Rua Augusto kuchier S/N - CENTRO Bela Vista do Toldo/
SC. A convenção eleitoral deliberará mediante voto aberto, único e intransferível, por 
maioria simples dos presentes.

A REUNIÃO TERÁ A SEGUINTE ORDEM DO DIA:
1) Deliberação sobre eventuais coligações partidárias;
2) Deliberação sobre lançamento de candidaturas à prefeito e vice-prefeito, bem como 
sobre eventual escolha dos candidatos aos referidos cargos;
3) Escolha dos candidatos à vereador;
4) Sorteio e indicação dos números a serem utilizados pelos candidatos proporcionais;
5) Fixação do valor máximo de gastos para as candidaturas; 6) Outros assuntos 
relativos ao pleito de 2020. 

Bela Vista do Toldo (SC), 03 de setembro de 2020. 

ALFREDO CEZAR DREHER
PRESIDENTE
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A pandemia foi sim prejudi-
cial, pois houve cancelamento 
das cirurgias eletivas através 
do Decreto Estadual 526, de 
17 de abril de 2020, redução 
dos exames diagnósticos, a 
demanda do HSCC, no que 
diz respeito a internamentos, 
outras patologias também 
reduziram significativamente, 
e os recursos recebidos são 
destinados exclusivamente 
para a Ala Covid. Lembro ainda, 
que todo recurso recebido se 
faz necessário elaborar um 
plano de trabalho e ser apro-
vado pelo conselho municipal 
da saúde, após a execução, 
deve-se prestar conta. Neste 
sentido, para a Ala Covid, te-
mos recursos, porém para as 
demais estruturas do HSCC, 
nem tanto, pois deve utilizar 
outras fontes de recursos. 
Qualquer pessoa entende que 
o custo fixo de uma empresa 
ou entidade se mantem, e 
quando a receita reduz, as 
dificuldades surgem. Nossa 
principal despesa, a qual pos-
so chamar de investimento é 
com a folha de pagamento. A 
diferença de uma empresa é 
que quando baixa a produção 
pode-se realizar a demissão, 
no caso do hospital, nem sem-
pre, pois devemos manter um 
número de colaboradores 
determinado pelos órgãos 
reguladores, até mesmo para 
manter um atendimento se-
guro aos pacientes. A Ala Co-
vid, deve ser administrada de 
forma separada das demais, 
pois os recursos são carimba-
dos. No início tivemos ajuda 
financeira dos municípios da 
comarca, esta ajuda reduziu 
atualmente, justificado pelos 
repasses financeiros dos ou-
tros entes federativos.

CN: Foi anunciado que os 
leitos de UTI abertos durante 
a pandemia permanecerão 
abertos depois, qual será a 
utilização deles?

Presidente: Hoje temos 10 
leitos habilitados (UTI Covid). 
Lembro que recebemos 5 
respiradores da Secretaria de 
Estado da Saúde, e isto no mês 
passado, mas estamos com a 
UTI Covid, desde abril. A inten-
ção é sim permanecer com a 
UTI em funcionamento, porém 
destinadas a casos específicos 
como uma UTI Pediátrica ou 
até mesmo a ampliação da 
UTI adulto, pois possuímos 
estrutura para abertura de 
10 leitos. Algumas pessoas, 

podem se perguntar se existe 
a necessidade de ampliação da 
UTI adulto, pois informo que 
temos demanda sim para mais 
10 leitos. Em recente visita na 
UTI do Hospital São Vicente 
de Paulo, no município de 
Mafra, tínhamos 7 pacientes 
de Canoinhas, em um deter-
minado dia. Considerando que 
já temos 10 leitos, poderíamos 
dizer que 20 leitos não seria 
um número elevado, quem 
sabe o ideal. Mas lógico, nossa 
UTI precisa de investimentos, 
por exemplo, um equipamento 
para hemodiálise, recurso 
financeiro para execução deste 
serviço, como equipe médica, 
enfermagem e insumos em 
geral, devido ao alto custo dos 
procedimentos.

CN: Como a colaboração da 
comunidade (vaquinha virtual) 
e as doações das empresas 
ajudaram o hospital neste 
momento atípico vivido pelo 
setor da saúde?

Presidente: A ajuda foi fun-
damental, com estas doa-
ções adquirimos quatro res-
piradores que totalizaram R$ 
329.000,00, sendo três, a um 
custo de R$ 83.333,33 cada e 
um equipamento a um custo 
de R$ 79.000,00. Também foi 
possivel utilizar parte deste 
recurso para as despesas 
de custeio. Então, não resta 
dúvidas que a ajuda da comu-
nidade foi fundamental, seja 
ela financeira ou até mesmo 
com insumos e alimentos, 
principalmente no início, onde 
ainda não tínhamos recebido 
recursos públicos sejam es-
taduais ou federais. 

CN: Quais os principais pro-
blemas enfrentados pela ad-
ministração do HSCC durante 
a pandemia?
Presidente: Acredito que uma 
das principais dificuldades foi, 
e é, encontrar profissionais, 
em especial técnico de en-
fermagem para contratar, e 
isto é uma realidade do Brasil. 
Outra dificuldade, é o valor dos 
insumos, produtos 10 vezes 
mais caros se comprados 
com meses antes da pande-
mia. Não podemos esquecer 
da questão psicológica da 
sociedade, o que em minha 
interpretação é justa, porém o 
pânico é prejudicial em todos 
os aspectos. Entretanto, todas 
as dificuldades fazem parte 
do processo inesperado que 

COMO ESTÁ O HOSPITAL 
SANTA CRUZ?

VOCÊ PRECISA SABER

C om a pan-
demia do novo 
coronavírus, a co-
munidade de todo 
o Planalto Norte 
pôde ver, ainda 

com mais clareza, a importância do 
Hospital Santa Cruz de Canoinhas 
(HSCC) para a região. Mesmo com as 
dificuldades financeiras, já conhecidas 
da sociedade, ele tem sido essencial 
para cuidar dos pacientes diagnostica-
dos com Covid-19.

Para elucidar as dúvidas a respeito 
da atual situação da associação, o CN 
conversou com o presidente Reinaldo 
de Lima Junior, que ocupa o cargo de 
forma voluntária, que fez um balanço de 
sua gestão, comentou sobre a situação 
financeira do hospital, detalhou a ma-
neira como a comunidade pode ajudar, 
e, explicou as dificuldades e transtornos 
enfrentados pelo hospital, nos cuidados 
com os pacientes de Covid-19. Confira: 

 

CN: Como a pandemia do Covid-19 

ENTREVISTA: Presidente Reinaldo de Lima Junior, explicou como o 
hospital tem atuado nos cuidados com os pacientes de Covid-19, 

detalhou a situação financeira da associação e destacou a 
importância da colaboração da comunidade.
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hospital de modo geral? 
Além do cuidado redobrado com a 
transmissão do vírus, muitos profissio-
nais foram mudados momentaneamen-
te de função? Algum leito foi fechado 
periodicamente?

Presidente: A pandemia influenciou 
todos os hospitais e lógico, que no 
Hospital Santa Cruz, não foi diferente. 
Inicialmente foi necessário estruturar 
um fluxograma para admissão na Ala 
Covid. Após, mesmo com a alta qua-
lidade técnica dos colaboradores, foi 
necessário a preparação para atender 
estes pacientes, com segurança e com o 
cuidado que eles mereciam e merecem. 
Colaboradores que atuavam nas alas 
clínicas, cirúrgicas, UTI e maternidade 
foram selecionados para atuarem no 
enfrentamento ao Covid-19. Foi neces-
sário adaptar quartos, transformando-
-os em leitos de UTI, ou seja, onde 
tinham três leitos, passamos a ter no 
máximo dois. Algumas decisões foram 
tomadas em conjunto com o poder 
público, sendo a transferência da ma-

ternidade para a Fundação 
Hospitalar de Três Barras, 
Felix da Costa Gomes, e as 
cirurgias para o Hospital Mu-
nicipal Major Vieira (Hospital 
São Lucas). Hoje, a maternidade 
e as cirurgias já estão no Hos-

pital Santa Cruz de Canoinhas.

Aproveito para, destacar a 
diferença estre as três insti-
tuições, sendo fundação pri-
vada e hospital municipal, 
ao contrário do HSCC que é 
uma associação, como pode 
ser consultado, através do 
QR Code: 

Todos os projetos, que tínhamos 
para serem executados em 2020, foram 
obrigados a ficar na gaveta, pois o foco 
desde março foi destinar todos os esfor-
ços para o atendimento dos pacientes 
da Covid-19. Quando assumi a presidên-
cia do HSCC, em 04/2019, juntamente 
com toda a diretoria, nosso principal 
objetivo era não fechar a instituição, 
dada as dificuldades financeiras, jamais 
esperava enfrentar uma situação (em 
2020) como está, ou seja, como esta 

estamos atravessando, e um 
bom navegador, conhecemos 
durante a tempestade.

CN: De que maneira os pro-
fissionais do HSCC estão se 
cuidando para não contrair o 
vírus do Covid-19, durante o 
cuidado com os pacientes?

Presidente: Temos um rigo-
roso protocolo de segurança 
e de parametos no HSCC, o 
qual foi elaborado por uma 
equipe técnica extremamente 
capacitada, bem como, foi 
seguido os critérios e proto-
colos do Ministério da Saúde, 
Vigilância Sanitária e baseado 
nos protocolos do Hospital 
Albert Einstein. Os colabora-
dores são orientados a cum-
prirem as recomendações, 
pois a segurança depende 
da responsabilidade de cada 
profissional. Neste sentido o 
protocolo a ser seguido aliado 
ao treinamento, fazem toda a 
diferença neste cuidado para 
não contrair o vírus. Aproveito, 
para agradecer a todos os co-
laboradores do HSCC. Acredito 
que estes mais de 200 colabo-
radores fazem toda a diferença 
nesta instituição que em 07 de 
março de 1939, foi oficialmente 
fundada, ainda como “Casa de 
Caridade Santa Cruz” e em 
1940 teve seu nome alterado 
para Hospital Santa Cruz de 
Canoinhas.

CN: De que maneira a comu-
nidade da região pode ajudar 
o HSCC?

Presidente: A ajuda pode 
ser de várias formas, mas 
inicialmente confiando na 
gestão, pois estamos lá volun-
tariamente e com as melhores 
das boas intenções. Depois, 
participando do HSCC, sempre 
estive e estarei durante o meu 
mandato como presidente 
(que termina em março de 
2022) a disposição para escla-
recer dúvidas. Gostaria muito 
de receber o convite de outras 
entidades para falar sobre o 
HSCC, sobre a movimentação 
financeira, sobre os projetos 
futuros, sobre como vamos re-
solver os problemas passados, 
entre tantas outras questões. 
Outra maneira extremamente 
importante é fazer doações 
financeiras, doação em alimen-
tos ou de insumos utilizados 
na instituição. E por último, 
acompanhar as atividades do 
HSCC. ■

pandemia que o mundo não teve como 
se prevenir. 
CN: A pandemia foi prejudicial à saúde 
financeira do HSCC? Se sim, de que 
maneira?

Presidente: Como todos sabem a 
situação financeira do HSCC nunca foi 
das melhores, quando assumi a presi-
dência do HSCC, com o apoio de toda a 
diretoria e conselhos, foi uma decisão 
muito difícil, pois meu CPF foi colocado 
diante de uma dívida a curto prazo de 
R$ 15.617,832,42 (passivo Circulante) 
e a longo prazo de R$ 2.805.292,52 
(passivo não circulante).

Estes dados são de 
31/12/2018, disponíveis no 
QR Code:

Assumimos este desafio em abril 
de 2019. Lembro que meu trabalho, 
assim como da diretoria e conselhos 
são voluntários. Em 2018, o déficit foi 
de R$ 1.923,630,11, com muito esforço, 
em 2019, fechamos com um déficit de 
R$ 206.963,00. Agora em 2020, vamos 
aguardar como será, mas acredito que 
não vamos conseguir avançar o que 
esperávamos quanto ao resultado 
financeiro. ►
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A pandemia foi sim prejudi-
cial, pois houve cancelamento 
das cirurgias eletivas através 
do Decreto Estadual 526, de 
17 de abril de 2020, redução 
dos exames diagnósticos, a 
demanda do HSCC, no que 
diz respeito a internamentos, 
outras patologias também 
reduziram significativamente, 
e os recursos recebidos são 
destinados exclusivamente 
para a Ala Covid. Lembro ainda, 
que todo recurso recebido se 
faz necessário elaborar um 
plano de trabalho e ser apro-
vado pelo conselho municipal 
da saúde, após a execução, 
deve-se prestar conta. Neste 
sentido, para a Ala Covid, te-
mos recursos, porém para as 
demais estruturas do HSCC, 
nem tanto, pois deve utilizar 
outras fontes de recursos. 
Qualquer pessoa entende que 
o custo fixo de uma empresa 
ou entidade se mantem, e 
quando a receita reduz, as 
dificuldades surgem. Nossa 
principal despesa, a qual pos-
so chamar de investimento é 
com a folha de pagamento. A 
diferença de uma empresa é 
que quando baixa a produção 
pode-se realizar a demissão, 
no caso do hospital, nem sem-
pre, pois devemos manter um 
número de colaboradores 
determinado pelos órgãos 
reguladores, até mesmo para 
manter um atendimento se-
guro aos pacientes. A Ala Co-
vid, deve ser administrada de 
forma separada das demais, 
pois os recursos são carimba-
dos. No início tivemos ajuda 
financeira dos municípios da 
comarca, esta ajuda reduziu 
atualmente, justificado pelos 
repasses financeiros dos ou-
tros entes federativos.

CN: Foi anunciado que os 
leitos de UTI abertos durante 
a pandemia permanecerão 
abertos depois, qual será a 
utilização deles?

Presidente: Hoje temos 10 
leitos habilitados (UTI Covid). 
Lembro que recebemos 5 
respiradores da Secretaria de 
Estado da Saúde, e isto no mês 
passado, mas estamos com a 
UTI Covid, desde abril. A inten-
ção é sim permanecer com a 
UTI em funcionamento, porém 
destinadas a casos específicos 
como uma UTI Pediátrica ou 
até mesmo a ampliação da 
UTI adulto, pois possuímos 
estrutura para abertura de 
10 leitos. Algumas pessoas, 

podem se perguntar se existe 
a necessidade de ampliação da 
UTI adulto, pois informo que 
temos demanda sim para mais 
10 leitos. Em recente visita na 
UTI do Hospital São Vicente 
de Paulo, no município de 
Mafra, tínhamos 7 pacientes 
de Canoinhas, em um deter-
minado dia. Considerando que 
já temos 10 leitos, poderíamos 
dizer que 20 leitos não seria 
um número elevado, quem 
sabe o ideal. Mas lógico, nossa 
UTI precisa de investimentos, 
por exemplo, um equipamento 
para hemodiálise, recurso 
financeiro para execução deste 
serviço, como equipe médica, 
enfermagem e insumos em 
geral, devido ao alto custo dos 
procedimentos.

CN: Como a colaboração da 
comunidade (vaquinha virtual) 
e as doações das empresas 
ajudaram o hospital neste 
momento atípico vivido pelo 
setor da saúde?

Presidente: A ajuda foi fun-
damental, com estas doa-
ções adquirimos quatro res-
piradores que totalizaram R$ 
329.000,00, sendo três, a um 
custo de R$ 83.333,33 cada e 
um equipamento a um custo 
de R$ 79.000,00. Também foi 
possivel utilizar parte deste 
recurso para as despesas 
de custeio. Então, não resta 
dúvidas que a ajuda da comu-
nidade foi fundamental, seja 
ela financeira ou até mesmo 
com insumos e alimentos, 
principalmente no início, onde 
ainda não tínhamos recebido 
recursos públicos sejam es-
taduais ou federais. 

CN: Quais os principais pro-
blemas enfrentados pela ad-
ministração do HSCC durante 
a pandemia?
Presidente: Acredito que uma 
das principais dificuldades foi, 
e é, encontrar profissionais, 
em especial técnico de en-
fermagem para contratar, e 
isto é uma realidade do Brasil. 
Outra dificuldade, é o valor dos 
insumos, produtos 10 vezes 
mais caros se comprados 
com meses antes da pande-
mia. Não podemos esquecer 
da questão psicológica da 
sociedade, o que em minha 
interpretação é justa, porém o 
pânico é prejudicial em todos 
os aspectos. Entretanto, todas 
as dificuldades fazem parte 
do processo inesperado que 

COMO ESTÁ O HOSPITAL 
SANTA CRUZ?

VOCÊ PRECISA SABER

C om a pan-
demia do novo 
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munidade de todo 
o Planalto Norte 
pôde ver, ainda 

com mais clareza, a importância do 
Hospital Santa Cruz de Canoinhas 
(HSCC) para a região. Mesmo com as 
dificuldades financeiras, já conhecidas 
da sociedade, ele tem sido essencial 
para cuidar dos pacientes diagnostica-
dos com Covid-19.

Para elucidar as dúvidas a respeito 
da atual situação da associação, o CN 
conversou com o presidente Reinaldo 
de Lima Junior, que ocupa o cargo de 
forma voluntária, que fez um balanço de 
sua gestão, comentou sobre a situação 
financeira do hospital, detalhou a ma-
neira como a comunidade pode ajudar, 
e, explicou as dificuldades e transtornos 
enfrentados pelo hospital, nos cuidados 
com os pacientes de Covid-19. Confira: 

 

CN: Como a pandemia do Covid-19 

ENTREVISTA: Presidente Reinaldo de Lima Junior, explicou como o 
hospital tem atuado nos cuidados com os pacientes de Covid-19, 

detalhou a situação financeira da associação e destacou a 
importância da colaboração da comunidade.
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hospital de modo geral? 
Além do cuidado redobrado com a 
transmissão do vírus, muitos profissio-
nais foram mudados momentaneamen-
te de função? Algum leito foi fechado 
periodicamente?

Presidente: A pandemia influenciou 
todos os hospitais e lógico, que no 
Hospital Santa Cruz, não foi diferente. 
Inicialmente foi necessário estruturar 
um fluxograma para admissão na Ala 
Covid. Após, mesmo com a alta qua-
lidade técnica dos colaboradores, foi 
necessário a preparação para atender 
estes pacientes, com segurança e com o 
cuidado que eles mereciam e merecem. 
Colaboradores que atuavam nas alas 
clínicas, cirúrgicas, UTI e maternidade 
foram selecionados para atuarem no 
enfrentamento ao Covid-19. Foi neces-
sário adaptar quartos, transformando-
-os em leitos de UTI, ou seja, onde 
tinham três leitos, passamos a ter no 
máximo dois. Algumas decisões foram 
tomadas em conjunto com o poder 
público, sendo a transferência da ma-

ternidade para a Fundação 
Hospitalar de Três Barras, 
Felix da Costa Gomes, e as 
cirurgias para o Hospital Mu-
nicipal Major Vieira (Hospital 
São Lucas). Hoje, a maternidade 
e as cirurgias já estão no Hos-

pital Santa Cruz de Canoinhas.

Aproveito para, destacar a 
diferença estre as três insti-
tuições, sendo fundação pri-
vada e hospital municipal, 
ao contrário do HSCC que é 
uma associação, como pode 
ser consultado, através do 
QR Code: 

Todos os projetos, que tínhamos 
para serem executados em 2020, foram 
obrigados a ficar na gaveta, pois o foco 
desde março foi destinar todos os esfor-
ços para o atendimento dos pacientes 
da Covid-19. Quando assumi a presidên-
cia do HSCC, em 04/2019, juntamente 
com toda a diretoria, nosso principal 
objetivo era não fechar a instituição, 
dada as dificuldades financeiras, jamais 
esperava enfrentar uma situação (em 
2020) como está, ou seja, como esta 

estamos atravessando, e um 
bom navegador, conhecemos 
durante a tempestade.

CN: De que maneira os pro-
fissionais do HSCC estão se 
cuidando para não contrair o 
vírus do Covid-19, durante o 
cuidado com os pacientes?

Presidente: Temos um rigo-
roso protocolo de segurança 
e de parametos no HSCC, o 
qual foi elaborado por uma 
equipe técnica extremamente 
capacitada, bem como, foi 
seguido os critérios e proto-
colos do Ministério da Saúde, 
Vigilância Sanitária e baseado 
nos protocolos do Hospital 
Albert Einstein. Os colabora-
dores são orientados a cum-
prirem as recomendações, 
pois a segurança depende 
da responsabilidade de cada 
profissional. Neste sentido o 
protocolo a ser seguido aliado 
ao treinamento, fazem toda a 
diferença neste cuidado para 
não contrair o vírus. Aproveito, 
para agradecer a todos os co-
laboradores do HSCC. Acredito 
que estes mais de 200 colabo-
radores fazem toda a diferença 
nesta instituição que em 07 de 
março de 1939, foi oficialmente 
fundada, ainda como “Casa de 
Caridade Santa Cruz” e em 
1940 teve seu nome alterado 
para Hospital Santa Cruz de 
Canoinhas.

CN: De que maneira a comu-
nidade da região pode ajudar 
o HSCC?

Presidente: A ajuda pode 
ser de várias formas, mas 
inicialmente confiando na 
gestão, pois estamos lá volun-
tariamente e com as melhores 
das boas intenções. Depois, 
participando do HSCC, sempre 
estive e estarei durante o meu 
mandato como presidente 
(que termina em março de 
2022) a disposição para escla-
recer dúvidas. Gostaria muito 
de receber o convite de outras 
entidades para falar sobre o 
HSCC, sobre a movimentação 
financeira, sobre os projetos 
futuros, sobre como vamos re-
solver os problemas passados, 
entre tantas outras questões. 
Outra maneira extremamente 
importante é fazer doações 
financeiras, doação em alimen-
tos ou de insumos utilizados 
na instituição. E por último, 
acompanhar as atividades do 
HSCC. ■

pandemia que o mundo não teve como 
se prevenir. 
CN: A pandemia foi prejudicial à saúde 
financeira do HSCC? Se sim, de que 
maneira?

Presidente: Como todos sabem a 
situação financeira do HSCC nunca foi 
das melhores, quando assumi a presi-
dência do HSCC, com o apoio de toda a 
diretoria e conselhos, foi uma decisão 
muito difícil, pois meu CPF foi colocado 
diante de uma dívida a curto prazo de 
R$ 15.617,832,42 (passivo Circulante) 
e a longo prazo de R$ 2.805.292,52 
(passivo não circulante).

Estes dados são de 
31/12/2018, disponíveis no 
QR Code:

Assumimos este desafio em abril 
de 2019. Lembro que meu trabalho, 
assim como da diretoria e conselhos 
são voluntários. Em 2018, o déficit foi 
de R$ 1.923,630,11, com muito esforço, 
em 2019, fechamos com um déficit de 
R$ 206.963,00. Agora em 2020, vamos 
aguardar como será, mas acredito que 
não vamos conseguir avançar o que 
esperávamos quanto ao resultado 
financeiro. ►
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SEGURANÇA
CANOINHAS E REGIÃO

POLÍCIA INTERROMPE 
PARTIDA DE FUTEBOL NO 

INDUSTRIAL I

N o sábado, 29, por volta das 
17h40, policiais militares 
foram acionados para deslo-
car até a Rua Francisco Vilmar 

Friderisch, no bairro Industrial I, no município 
de Canoinhas, para verificar a denúncia de 
aglomeração de pessoas e um jogo de fute-
bol que estaria acontecendo no local. 

A guarnição, ao chegar no local, consta-
tou o fato. A partida não era um treino como 

relatado pelo responsável, pois havia juiz, 
bandeiras de escanteio, rede nas traves e 
plateia assistindo. Haviam cerca de 20 car-
ros e várias pessoas, além das que estavam 
jogando. Também havia som e consumo de 
bebida alcoólica no local. As pessoas não es-
tavam usando máscaras e nem respeitando 
o distanciamento. Diante dos fatos, foi con-
feccionado boletim termo circunstanciado e 
encerrado as atividades. ■

Polícia encerrou o evento para dispersar
a aglomeração de pessoas no local
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TIROS E AGRESSÕES

Na manhã de domingo, 30, por volta das 6h, policiais militares foram acionados para 
deslocar até a Rua Zenildo Graff, Loteamento Santa Cruz, no município de Canoinhas.

No local, foi conversado com uma mulher que relatou que acordou com gritos de 
socorro, que ao abrir a porta encontrou um homem ferido no peito por disparo de arma 
de fogo. Também se apresentou a guarnição outro homem, que relatou que estava 
juntamente com a vítima e outros amigos em uma casa, quando chegaram ao local cer-
ca de seis homens agredindo todos os presentes e um deles de posse de um revólver 
mandou todos se abaixarem pois seriam executados. Os presentes reagiram e tentaram 
fugir, quando se ouviram quatro disparos, em seguida viram o homem que havia sido 
atingido. A vítima foi conduzida ao Pronto Atendimento por uma Guarnição do Corpo de 
Bombeiros. Não foi possível conversar com o mesmo por estar em atendimento médico. 
Segundo a equipe de enfermagem, a vítima foi atingida por dois disparos, um na mão e 
outro no peito. Nenhuma das testemunhas soube identificar o autor dos disparos nem 
tão pouco seus comparsas.

Ainda de manhã, a guarnição foi acionada para deslocar até o P.A. onde deu entrada 
um homem baleado na perna direita, resultante ainda dessa ocorrência. ■

ACIDENTE EM PAPANDUVA

Na noite de domingo, 30, por volta das 19h, os bombeiros 
se deslocaram até a Rua José Réva, bairro Hospital, em 
Papanduva, para atendimento de um capotamento de 
automóvel, com quatro vítimas. 

A primeira guarnição que chegou no local, encontrou 
uma Toyota Hilux, capotada na via pública. No local, 
populares haviam removido dos bancos traseiros dois 
meninos, e permaneciam no interior do veículo, o moto- 
rista e o passageiro dianteiro. Até a chegada das outras 
viaturas, as vítimas e o veículo foram estabilizados.

Uma das vítimas, um homem de 31 anos, encontra-
va-se dentro do veículo lateralizado, consciente, orien-
tado, com sinais vitais normais, sem lesões aparentes e 
sem queixas. A segunda vítima, uma mulher de 25 anos, 
estava dentro da caminhonete, consciente, orientada, com 
sinais vitais normais, e queixava-se de dores no crânio, 
e na perna esquerda, sendo imobilizada e retirada do 
veículo. Ambas as vítimas foram conduzidas ao hospital 
São Sebastião de Papanduva.

Uma das crianças, um menino de seis anos estava 
consciente, orientado, e apresentava escoriação na face. 
O outro menino, de 10 anos, também estava consciente, 
orientado, e apresentava escoriação no braço esquerdo. 
Os menores encontravam-se amparados pela avó.

Após avaliação e demais procedimentos de atendi-
mento pré-hospitalar, os menores também foram con-
duzidos ao Hospital São Sebastião para avaliação médica. 
O veículo ficou aos cuidados da guarnição da Polícia Militar 
de Papanduva. ■

Dois adultos e duas crianças foram
encaminhados ao hospital do município

COMERCIANTE MORRE APÓS SER 
BALEADO EM DE SEU ESTABELECIMENTO

No sábado, 29, por volta das 19h, policiais militares 
foram acionados por intermédio da central regional de 
emergência, pois na Rua Irmã Maria Albertina Bishop, 
em um bar, haveria ocorrido vários disparos de arma de 
fogo, e no local, estavam pessoas feridas.

As vítimas foram conduzidas pelo Corpo de Bombeiros 
até o Pronto Atendimento Municipal para receber os 
cuidados médicos específicos. Foi conversado com um 
popular, que relatou que dois homens estavam ingerindo 
cerveja no local. Após um desentendimento, os propri-
etários foram alvejados e os acusados empregaram fuga 
em uma motocicleta Yamaha sem placa, modelo novo, 
deixando os capacetes no local.

Baleado, o proprietário do estabelecimento, um 
homem de 51 anos morreu na ocorrência.

Foi isolado o ambiente para a chegada da Polícia Civil 
e do IGP para elucidação dos fatos apresentados, ■
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N a segunda-feira, 31, por volta de 
23h35, policiais militares em 
rondas pela Rua Benedita de 
Paula e Silva Pazda, no bairro 

São Cristóvão, em Três Barras, avistaram dois 
homens em atitude suspeita.

Os homens estavam em um quiosque de 
uma praça pública. No local não havia ilumi-
nação, os policiais iniciaram a abordagem com 
a verbalização, momento em que os homens 
ofereceram resistência verbal. Ato contí- 
nuo, ainda ofereceram tal resistência, sendo 
necessário utilizar o controle passivo de con-
tato para colocar os homens em posição de 
submissão. Entretanto, nesse momento, os 
dois homens ainda ofereceram resistência, 
sendo utilizadas técnicas de controle ativo e 
imobilização. Após todo o transtorno inicial, 
foi possível realizar a busca pessoal, sendo 
encontrado no bolso de um deles, pedras de 

crack, embaladas e acondicionadas em um 
estojo transparente, prontas para o comércio, 
e uma bucha de maconha também embalada. 
Já com o outro homem nada de ilícito foi en-
contrado.

Foi realizada a entrevista e solicitada 
autorização para averiguar o celular dos 
homens, onde de pronto atenderam. No celu-
lar de um deles foi encontrado várias con-
versas e áudios evidenciando o comércio de 
entorpecentes, dessa forma, foi dada voz de 
prisão aos homens.

Os policiais militares se deslocaram até a 
residência de um dos homens, e lá, foi encon-
trado mais seis buchas de maconha, embala-
das e prontas para o comércio, escondidas no 
interior do colchão. Após os trâmites legais, 
os homens foram encaminhados e entregues 
na delegacia de Polícia Civil, juntamente com 
os objetos e entorpecentes apreendidos. ■

TRÁFICO DE DROGAS

Ocorrência aconteceu no
São Cristóvão, em Três Barras

INCÊNDIO EM
REFLORESTAMENTO

Por volta das 21h30 de domingo, 30, os bombeiros de 
Mafra foram até a localidade de Bela Vista do Sul, para 
atender à solicitação de fogo em reflorestamento de 
pinus, atingindo uma área estimada de 16000m², qual 
foi extinto com o auxílio de bombas costais utilizando 
cerca de 200 litros de água e batedores. Após as chamas 
debeladas e o local em segurança, a guarnição retornou 
ao quartel. ■

Fogo atingiu uma área
de 16000m²

OPERAÇÃO PRESENÇA

Como medida de repressão às práticas ilícitas e de 
preservação da paz pública, policiais militares do 3º BPM 
desencadearam uma operação denominada “Presença” 
nas localidades do interior, as quais geraram visibilidade 
da Polícia Militar e consequente sensação de segurança 
subjetiva e objetiva por parte da comunidade. 

A ação aconteceu na quinta-feira, 27, nas localidades 
de Entre Rios, Rio da Areia do Meio, Santa Emidia, Rio dos 
Pardos, Barra Mansa, Taquarisau, Campo dos Buenos,  
Campinas dos Ribeiros e Tamanduá.

Na oportunidade, várias pessoas que se encontravam 
em atitude suspeita sofreram a abordagem padrão, bem 
como os veículos foram fiscalizados, resultando em 
diversas infrações de trânsito, seis veículos removidos 
ao pátio conveniado, uma CNH apreendida e um homem 
que estava com mandado de prisão em aberto, com uma 
condenação de 30 anos foi detido e conduzido para a 
Unidade Prisional Avançada de Canoinhas.

Foi uma operação presença, de abordagem. O objetivo 
principal foi alcançado, fazer presente para que a comunidade 
entenda que estamos realmente presentes protegendo, ■

Operação foi realizada no
interior de Canoinhas

FUGA E DESACATO

No sábado, 29, por volta das 19h, policiais militares em rondas pelo bairro Piedade se de-
pararam com um veículo Peugeot, na cor cinza, sem o para-choque dianteiro e arrastando 
a proteção de cárter pela via. A guarnição tentou abordar o veículo, acionando dispositivos 
sonoros e luminosos, contudo este iniciou fuga pela rodovia BR-280. Durante a fuga, o 
condutor do veículo arremessava o carro sobre os outros veículos que transitavam pela 
rodovia, sendo que próximo ao trevo do Portal de Canoinhas, quase colidiu com outros 
veículos que reduziram a velocidade devido à rotatória. Em seguida, acessou a rodovia 
SC-477, e continuava a colocar a integridade física dos outros condutores em risco. 

Foi possível realizar a abordagem em frente à casa do condutor, situada em uma 
estrada perpendicular à rodovia SC-477. Os policiais deram nova voz de abordagem ao 
condutor, sendo que desceu do carro e novamente desobedeceu às ordens, resistindo 
com empurrões, socos e pontapés, sendo necessário uso da força para contê-lo. O con-
dutor foi identificado e começou a ameaçar e proferir palavras de baixo calão contra os 
militares. Foi oferecido teste de etilômetro, o qual aceitou realizar, constatando-se o 
volume de 0.64 mg/l de álcool por litro de ar, confirmando a suspeita de embriaguez. 
Durante a busca veicular, foi localizado um cigarro consumido de maconha.

O veículo foi removido ao pátio conveniado por infrações administrativas de trânsito. 
Diante dos fatos, foi dado voz de prisão ao homem, sendo conduzido e entregue na 

Delegacia de Polícia Civil de Canoinhas. ■

D
IV

U
LG

A
Ç

Ã
O

D
IV

U
LG

A
Ç

Ã
O

D
IV

U
LG

A
Ç

Ã
O

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



CANOINHAS, 04 DE SETEMBRO DE 202016 CORREIO DO NORTELIVES
C

UL
TU

RA
 &

 A
G

EN
D

A ORQUESTRA 
CATARINENSE FARÁ 
APRESENTAÇÃO ON 

LINE GRATUITA
Será a segunda apresentação virtual da Orquestra de Cordas da Ilha; 

Transmissão será pelo Facebook e pelo Youtube.

Brasileiras foi premiado pelo 
Edital Elisabete Anderle Es-
tímulo à Cultura, promovido 
pela Fundação Catarinense 
de Cultura (FCC), em 2019. 
A apresentação terá como 
solistas convidados dois 
grandes músicos do cenário 
catarinense: o flautista Cris-
tian Faig e o violonista e 
cavaquinista Eduardo Pi-
mentel.

O programa do concerto 
contempla os compositores 

A Orquestra de 
Cordas da I- 
lhas promove 
seu segundo 

concerto em forma de 
live, intitulado Saudades 
Brasileiras. A apresentação 
on-line ocorrerá no dia 
5 de setembro, às 19h30, 
com transmissão gratuita e 
poderá ser assistido no ca-
nal do YouTube e na página 
da Orquestra no Facebook.

O Concerto Saudades 

brasileiros, do erudito ao 
popular; os famosos tangos 
brasileiros Odeon e Brejeiro, 
de Nazareth; Lua Branca 
e Corta-Jaca, da pioneira 
compositora Chiquinha 
Gonzaga; os choros Cari- 
nhoso, de Pixinguinha, e 
Noites Cariocas, de Jacob 
do Bandolin; a célebre Roda 
viva, de Chico Buarque; e 
obras do renomado com-
positor Heitor Villa-Lobos, 
entre outras. ■

PROGRAMA:

• Ernesto Nazareth: Brejeiro e Odeon
• Chico Buarque: Roda viva
• Jaime Zenamon: Dakarai, opus 185 para violão e quinteto de cordas
• Chiquinha Gonzaga: Lua Branca e Corta-Jaca
• Francisco Braga: Marionnettes
• Jacob do Bandolin: Noites Cariocas
• Pixinguinha: Carinhoso
• Heitor Villa-Lobos: Schottish-Chôro da Suite Popular Brésilienne e Choros n°1

MÚSICOS:

• Cristian Faig - flauta
• Dudu Pimentel - violão, cavaquinho e pandeiro
• Debora Remor -violino
• Talita Limas - violino
• Marcos Pablo Dalmacio - viola
• Victor Hugo Ruíz - violoncelo
• Paulo Mattos - contrabaixo

Diretor Artístico: Marcos Pablo Dalmacio
Direção Geral-Produtor: Paulo Mattos

AGENDA DE LIVES
DO FIM DE SEMANA

04 DE SETEMBRO
SEXTA-FEIRA

19h - MARINA DE LA RIVA. 
PARTICIPAÇÃO: WESLEY
VASCONCELOS 
Onde: instagram.com/sescaovivo
  youtube.com/sescsp

20h - MAURICIO & MAURI 
Onde: YouTube

20h - PARANÁ + MATOGROSSO 
& MATHIAS 
Onde: YouTube

20h - GIAN & GIOVANI 
Onde: YouTube

21h - PEARL JAM 
Onde: Site Oficial

22h45 - DILSINHO 
Onde: youtube.com/Dilsinho
   BAND TV

05 DE SETEMBRO
SÁBADO

15h - ALTHAÍR & ALEXANDRE
Onde: YouTube

17h - OVELHA (Part. JAYNE)
Onde: facebook.com/
cantor.ovelha

17h - LÉO SANTANA 
Onde: youtube.com/leosantana

19h - PEDRO LUÍS 
Onde: instagram.com/sescaovivo 
  youtube.com/sescsp

20h - DIEGO & ARNALDO 
Onde: YouTube

06 DE SETEMBRO
DOMINGO

17h - BETO GUEDES 
Onde: YouTube

19h - CLEMENTE 
Onde: instagram.com/sescaovivo 
  youtube.com/sescsp

20h - THAEME & THIAGO E
JOÃO BOSCO & VINÍCIUS
Onde: YouTube

20h - VILLAMIX EM
CASA MODÃO – 3 EDIÇÃO
Atrações: Leonardo, César
 Menotti e Fabiano, Matogrosso e
 Mathias, Edson & Hudson,
Gilberto e Gilmar e Os Parazim
Onde: youtube.com/VillaMix
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8ª RODADA

SÁB 05/09 17:00
SÁB 05/09 19:00
SÁB 05/09 21:00 
DOM 06/09 11:00
DOM 06/09 16:00 
DOM 06/09 16:00
DOM 06/09 18:00
DOM 06/09 19:00
DOM 06/09 20:30
DOM 06/09 20:30

Flamengo
Corinthians

Ceará
Bragantino
São Paulo

Internacional
Vasco

Atlético - GO
Sport

Coritiba

Fortaleza
Botafogo
Santos
Palmeiras
Fluminense
Bahia
Athletico - PR
Grêmio
Goiás
Atlético - MG

X
X
X
X
X
X
X
X 
X
X

BRASILEIRÃO SÉRIE A
8ª RODADA

SEX 04/09 19:15
SEX 04/09 21:30 
SÁB 05/09 11:00
SÁB 05/09 16:30
SÁB 05/09 16:30
SÁB 05/09 19:00
SÁB 05/09 19:00
SÁB 05/09 21:00 
DOM 06/09 11:00
SEG 07/09 20:00

Figueirense
Ponte Preta

Oeste
CSA

Vitória
Operário - PR

Sampáio Corrêa
Brasil de Pelotas

Chapecoense
Cruzeiro

Paraná
Botafogo - SP
Juventude
Confiança
Cuiabá
Guarani
América - MG
Náutico
Avaí
CRB

X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

BRASILEIRÃO SÉRIE B

WIPI RUN E AMIGOS REALIZAM 
DESAFIO BENEFICENTE

Iniciativa visa arrecadar fundos para a realização de uma cirurgia para a pequena Taynara.

I niciou na segunda-fei-
ra, 24 de agosto, e irá 
até dia 4 de outubro, 
o segundo desafio da 

equipe Wipi Run, que conta com 
mais de 110 corredores e corre-
doras de 11 cidades de Santa 
Catarina e Paraná.

O segundo desafio é diferente 
do primeiro em três quesitos - 
Formato: os corredores têm que 
realizar três treinos de cinco 
quilômetros em cada semana 
do desafio, num total de cinco 
semanas, e ganha quem tiver o 
menor ritmo médio nos 15 trei- 
nos. Corredores: agora não são 
só corredores da equipe que es-
tão participando, mas também, 
de outras equipes da região do 
Planalto Norte e do Oeste Cata-
rinense. Beneficente: a inscrição 
teve um valor que será repassado 
a moradora de Canoinhas, Ta-
tiane Meirelles da Silva, que está 
fazendo uma campanha para a 

Canoinhas realização de uma cirurgia para 
sua filha Taynara Meirelles da 
Silva. Quem quiser ajudar, pode 
entrar em contato pelo telefone: 
(47) 9 97197904 – Tatiane. ■

Melhores colocados na 
classificação geral femi-
nina da primeira semana

1º Elisângela Ferreira de
Oliveira Assumpção

2º Luciane Schwarz
3º Iara Muller Seluchinhak
4º Solange Lopes Santana
5º Daniele Ferla

Melhores colocados na 
classificação geral mascu-
lina da primeira semana

1º Clair Correa
2º Anderson Werle
3º Cleison França
4º Pedro Jair Wipiewski
5º Eliel da Silva

Valor arrecadado no desafio será destinado para a realização
de uma cirurgia para a pequena Taynara
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ÁRBITROS CATARINENSES REALIZAM
CAMPANHA DE DOAÇÃO DE SANGUE

O Sindicato dos Árbitros de Futebol do Estado de Santa Catarina 
(Sinafesc) está promovendo a campanha “Árbitros Pela Vida”. O 
projeto busca incentivar os profissionais de arbitragem a realiza-
rem doação de sangue. O Centro de Hematologia e Hemoterapia 
de Santa Catarina (Hemosc) está com um grande déficit nas 

doações, com uma necessidade maior de sangue tipo A+ e O+, 
mas todos são necessários.

Quem já testou positivo para Covid-19 e se recuperou, tam-
bém pode doar. Os árbitros que aderiram à campanha, estão 
sendo presenteados com uma máscara personalizada. ■
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04 DE SETEMBRO
Eliseu Graff

Leticia Alves dos Santos
Edson Schoroeder

Vitor Nowak
Maria do Carmo Walter Muller

Josete Rosélia Groscopf Soares
Elaine Stocloska Quilante

Marli Leal de Barros
Giséli Sabatke da Cunha
Elton Alexandre Grefin

Ivanir Adur

05 DE SETEMBRO
Mayara dos Anjos Schultz

Fred Helmut Moissa
Lucia Kriginski

Carolina Steilen Ludka Ferlin
Paulo Everton Padilha 

Stanilasviski
Antonio Alvacir Voziniack

Matheus Weber
Reni Edinei Rodrigues

Miguel Zoreck

06 DE SETEMBRO
Deolinda Groscopf Tchaicka

Gilda  D!Aquino Fonseca Steilein
Wanderlei dos Santos Missel

Osmar Gilberto Paulo
Caroline Pereira da Costa
Cleberson Miguel de Lima 

Franciele Bonete

07 DE SETEMBRO
Mayara Rodrigues

Romario Alves Pereira
Aparecida Rodrigues

Adão Stepanski
Michele Cristina Wosiack
Heloyse Wagner Kmita

08 DE SETEMBRO
Nilson Renan Grossl
Maria Zeneida Boge

Maria Bonete
Gustavo Hoppe Santana 

Ary Gomes Corrêa

09 DE SETEMBRO
João Saulo Müller

kelin Rosane Cornelsen
Viviane Cardoso Paul
Paulo Moreira Soares

Alison Iuri Brey
Moacir Penkal

Alzira Woitexen Pfau
Laldemir Antônio Mazurek

10 DE SETEMBRO
Amanda Beatriz Paul

Matilde Terezinha de Mello
Marcos Adir Torquato

Pedro Valter Wendt
Regines Roeder

Bruna Gravi Ditrich
Marisa Simone Pinto

Maria Madalena Treml
José Osni Walter

Edson L. Domanski
Maria Cristiane Pereira 

Machado

Fotos para esta coluna
até meio-dia de quarta-feiraENFOQUE

VOCÊ EM FOCO e-mail: redacaocorreiodonorte@gmail.com
WHATSAPP: (47) 98865-7880

ANIVERSÁRIOS

Parabéns para Lúcia Metzger Preto, 
que comemorou seu aniversário no dia 
02 de setembro. “Que Deus continue o 
abençoando sempre, muitas felicidades 
e saúde”. São os votos de seus filhos, 

noras, netos e demais familiares.

Completou 8 anos na terça-feira, dia 
1º, o lindo garotão Luiz Otávio Polak. 
“Parabéns meu amor, muitas felicidades 
e saúde. Que Deus ilumine sempre sua 
vida. Te amamos! ” São os desejos da 
vovó, vovô, dindo, dinda, papai e mamãe.

Parabéns para Orti Greschechen, 
que comemora seu aniversário 
dia 05 de setembro. “Felicidades, 
sucesso e saúde”. Quem deseja é 

toda sua família.

Quem comemorou mais um ano de vida na 
quarta-feira, dia 02, foi a querida Aline Aparecida 
Polak Alvez. “Parabéns, agradeço a Deus por ter 
você em minha vida. Desejo que ele te guie sempre 
e encha a tua vida de coisas boas, e muitas alegri-
as! ” São os votos da mamãe, papai e família.

A Família Cunher parabeniza a Rose-
li Vaz Cunher por seu aniversário, 
comemorado hoje, dia 04 de setem-
bro. “Tudo de bom, muita paz, saúde 

e amor. Todos te amam muito.”

Parabéns para Elis Vaz Lisboa, que neste 
dia 05 de setembro comemora idade nova. 
“Muitas felicidades e tudo de melhor em 
sua vida!” De seu esposo Cleverson, seus fi- 
lhos Luis Felipe e Livia e demais familiares.

Comemoração em doso dupla! “Feliz aniversário Lorenzo 
(05/09) e Ana Maria (03/09), que Deus abençoe sempre 
vocês, que tenham uma vida repleta de prosperidade.” 

De seus avós, e todos os familiares.
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SINOPSES DA SEMANA 07 A 12 DE SETEMBRORESUMO DAS NOVELAS

SEGUNDA - 07/09 : Capítulo 145
Celina protesta por não poder assistir à audiência de Danielle. 
Baltazar critica Crô por acreditar que ele estava acompa- 
nhado na noite anterior. Zambeze reclama da presença de 
Tereza Cristina na pousada. Guaracy flagra Renê próximo 
a Griselda. Chiara se despede de Juan Guilherme e Fábio e 
segue com Vilma para o hospital. Esther agradece a Paulo 
por cuidar de Vitória. Íris pensa em revelar para Tereza Cris-
tina o verdadeiro segredo sobre sua vida. Chiara morre nos 
braços de Vilma. Teodora se revolta ao saber que não pode 
viajar com Quinzinho. Danielle pede para falar antes que 
seja anunciada sua sentença. Tereza Cristina surpreende 
Pereirinha diante de seu cofre vazio. 

TERÇA - 08/09 : Capítulo 146
Pereirinha afirma a Tereza Cristina que não foi o autor do rou-
bo. Danielle se defende diante do juiz. Marilda ameaça contar 
para a polícia tudo o que sabe sobre Tereza Cristina. Patrícia 
avisa à mãe que ela e o irmão vão morar com Griselda. O 
delegado Paredes intercepta uma ligação entre Ferdinand 
e Tereza Cristina. Íris e Alice compram um caminhão. Danielle 
tem seu diploma cassado. Teodora avisa a Quinzé que vai 
embora e pede para ficar um dia com Quinzinho. Marilda se 
amedronta quando Tereza Cristina pede para ficar sozinha 
com ela na mansão. A loura misteriosa tenta falar com Fer-
dinand. Griselda encontra Teodora aos prantos.

QUARTA - 09/09 : Capítulo 147
Griselda afirma para Quinzé que ele precisa lutar por Teodora 
se não quiser perdê-la. Baltazar ouve Pezão elogiando Ce-
leste e fica furioso. Patrícia sugere que ela e Antenor tenham 
um filho. Wallace beija Dagmar. Griselda aceita o pedido de 
casamento de Guaracy. Renê beija Vanessa. Letícia marca 
a data de seu casamento com Juan Guilherme. Crô flagra 
Baltazar olhando para sua janela. Pedro Jorge foge da casa 
de Celina. Paulo chega à casa de Esther para ajudá-la com 
Vitória. Marilda pede para trabalhar na casa de Griselda. 
Renê descobre que suas roupas foram rasgadas e procura 
Tereza Cristina. 

QUINTA - 10/09 : Capítulo 148
Renê e Tereza Cristina trocam ofensas. Griselda pede a 
opinião de Guaracy sobre o pedido de Marilda. Danielle 
produz Enzo para seu ensaio fotográfico. Pedro Jorge im-
plora que Danielle o tire da casa de Celina. Juan Guilherme 
e Vilma comentam sobre o clima entre Fábio e Carolina. Crô 
conta para Tereza Cristina que Marilda trabalhará na casa de 
Griselda. Paredes ouve a vilã marcando um encontro com seu 
cúmplice. A loura misteriosa consegue avisar a Ferdinand 
que seu telefone está sendo rastreado. Baltazar se enfurece 
ao ver Pezão e Celeste conversando no restaurante. Tereza 
Cristina orienta Ferdinand a levar Griselda para o mesmo 
casebre onde ele prendeu Antenor.

SEXTA -11/09 : Capítulo 149
Ferdinad avisa a Tereza Cristina que o celular dele está 
grampeado. Tereza Cristina planeja o próprio futuro. Crô 
avisa que Marilda deve cumprir aviso prévio na mansão Vel-
mont. Griselda arma contra Tereza Cristina. Quinzé observa 
Teodora com Quinzinho. Baltazar enfrenta Pezão e discute 
com Celeste, que o expulsa de casa. Enzo e Danielle se 
declaram um ao outro. Mirna analisa o ensaio fotográfico de 
Enzo. Tereza Cristina dispensa Pereirinha. Solange consola 
Celeste. Íris afirma a Tereza Cristina que o verdadeiro segredo 
sobre a origem dela ainda não foi revelado e faz uma nova 
chantagem à sobrinha.

SÁBADO - 12/09 : Capítulo 150
Tereza Cristina pressiona Íris para saber a verdade sobre 
seu passado. Griselda e Guaracy passam a noite juntos. 
Álvaro repreende Íris por ter procurado Tereza Cristina. 
Zambeze pede que Álvaro conte a ela qual é o verdadeiro 
segredo de Tereza Cristina. Crô pensa em Baltazar. Perei-
rinha consola Teodora e diz que ela mudou. O delegado 
Paredes afirma a Joana que precisa reunir provas antes 
de ir atrás de Tereza Cristina. Baltazar aceita a ajuda de 
Crô e vai para a casa do mordomo. Renê prepara o café 
da manhã na casa de Griselda e Guaracy fica com ciúmes. 
Teodora se despede de Quinzinho. Álvaro decide contar a 
verdade para Tereza Cristina.

SEGUNDA A SÁBADO - 21h20SEGUNDA A SEXTA - 17h44

SEGUNDA - 07/09 : Capítulo 110
Aldo usa o dinheiro de Tato para se embria- 
gar. Edgar volta atrás e afirma a Bóris que 
não quer que o orientador deixe a escola. Aldo 
torna-se agressivo com Tato e Janete teme 
a atitude do namorado. Roney sugere que 
Deco ocupe o quarto em que Tato dormia. 
Dóris e Keyla têm maus pressentimentos 
ao pensar em Tato. Mitsuko pede que Tina 
faça exames médicos. Tato perambula pelas 
ruas. K2 se preocupa com o sumiço de Tato, e 
Keyla decide consultar Dóris. Bóris comenta 
com Roney que algo mudou em sua relação 
com o Colégio Grupo. Gilvan encontra Tato 
dormindo no pátio da escola.

TERÇA - 08/09: Capítulo 111
Tato conta para Dóris sobre a agressão de 
Aldo. Roney aconselha Bóris. Marta propõe 
viajar com Lica. Dóris convoca a policial 
Sofia para ir até a casa de Aldo. Tato diz 
a Keyla que pensa em se mudar para um 
abrigo. Dóris anuncia a Tato que ele pre-
cisará registrar queixa contra Aldo. Felipe 
e MB perguntam por Lica. Tina estranha 
o comportamento de Bóris. Malu é pre-
conceituosa com Nena e Das Dores. Ellen 
faz sua matrícula no Colégio Grupo. Deco 
surpreende Roney com produtos orgânicos 
para sua lanchonete. Keyla afirma a Tato 
que ele ficará em sua casa. Bóris entrega 
sua carta de demissão a Edgar.

QUARTA - 09/09 : Capítulo 112
Edgar pede que Bóris reconsidere sua de-
missão. K1 se irrita com o comportamento 
de MB. Dóris afirma a Tato que encontrará 
um adulto para se responsabilizar por ele. 
Benê organiza uma festa de despedida para 
Ellen, com a ajuda de Guto e Jota. Tina pede 
que Anderson faça os exames preventivos 
com ela. Tato aceita morar com Roney, e 
Keyla pede que Deco libere o quarto que 
era do amigo. Malu chantageia Edgar para 
conseguir o cargo de Bóris. Dóris conforta 
Bóris. Tato chega à casa de Roney e encon-
tra Deco. 

QUINTA - 10/09 : Capítulo 113
Tato se instala na casa de Roney, com 
a ajuda de K2. Deco se incomoda com o 
comportamento de Keyla perto de Tato. Das 
Dores e Ellen incentivam Anderson a voltar 
para a escola. Benê lamenta com Josefina 
e Julinho a saída de Ellen do Cora Coralina. 
Roney e Valdemar ficam apreensivos com 
o entrosamento entre Deco, Keyla e Tato. 
Deco conhece Lourdes. Edgar repreende 
Bóris por deixar o colégio. Benê e Fio ho- 
menageiam Ellen, que se emociona. Nena 
insiste para que Anderson faça exames 
preventivos sobre sua saúde sexual. Malu 
afirma a Edgar que deixará a escola e se 
afastará dele, caso não ocupe o cargo de 
Bóris. Edgar dispensa Bóris.

SEXTA -11/09 : Capítulo 114
Bóris se surpreende com a atitude de Ed-
gar, que pede para o ex-orientador deixar 
a escola imediatamente. Ellen se prepara 
para seu primeiro dia no Colégio Grupo e é 
recebida por Lica e Tina. Deco diz a Keyla que 
deseja encontrar um emprego. Anderson 
faz seus exames. Malu é hostil com Ellen. 
Luís e Marta falam sobre a possibilidade de 
se casar e comentam sobre as reações de 
suas filhas. Lica, Tina e Jota estranham a 
ausência de Bóris. Benê sente falta de Ellen. 
Clara e Lica desaprovam o casamento de 
Luís e Marta. Bóris comunica aos alunos 
sua despedida, e Malu revela que é a nova 
orientadora da escola.

SEGUNDA A SÁBADO - 18h20

SEGUNDA - 07/09 : Capítulo 07
Duque diz a Dom Rafael que teve uma ideia para o 
destino de Cassiano. Alberto nota que Ester não está 
usando o anel de noivado que Cassiano lhe deu. Can-
dinho avisa a Bibiana que Donato foi preso. Alberto 
diz a Ester que Cassiano substituiu os diamantes 
por cristais de sal. Dionísio percebe que Alberto está 
envolvido no sumiço de Cassiano. Duque impede os 
capangas de Dom Rafael de atentar contra Cassiano. 
Dom Rafael comunica a Cassiano que ele será seu 
piloto particular. Dom Rafael ameaça Alberto e lhe 
envia o atestado de óbito de Cassiano para provar 
suas intenções. 

TERÇA - 08/09 : Capítulo 08
Cassiano tenta convencer Dom Rafael a ligar para 
Alberto, a fim de esclarecer a presença do cristal de 
sal entre os diamantes. Dom Rafael ameaça Duque. 
Donato insinua para Bibiana que Hélio pode ser o 
autor do acidente com o casal. Taís fica encantada 
com Lino. Ester decide ir com Alberto para o Caribe 
procurar o noivo desaparecido. Cassiano convida 
Duque para fugir com ele. Hélio pede ajuda a Dionísio 
para tirar o pai da cadeia. Ester chega ao Caribe com 
Alberto. Cassiano cruza a cidade com Dom Rafael.

QUARTA - 09/09 : Capítulo 09
Alberto liga para Dom Rafael para pedir o corpo de 
Cassiano para levar para o Brasil. Cassiano tenta 
convencer Duque a fugir com ele. Quirino beija 
Doralice. Duque decide fugir com Cassiano. Alberto 
mente para Ester e diz que Cassiano pediu que ele 
fosse ao Caribe. Juliano aprova o namoro de Quirino 
e Doralice. Bibiana avisa a Hélio que Donato saiu 
da cadeia. Ester recebe os pertences de Cassiano 
das mãos de Dom Rafael e pede a ele que conte 
a verdade sobre o que aconteceu com seu noivo. 

QUINTA - 10/09 : Capítulo 10
Alberto promete a Ester que eles não vão embora do 
Caribe até descobrirem o que aconteceu com Cassia-
no. Chico não acredita nas boas intenções de Alberto. 
Alberto convence Ester a esperá-lo, enquanto vai à 
fazenda de Dom Rafael. Cassiano foge dos capangas 
de Dom Rafael e se esconde na igreja onde está 
Ester, que não percebe sua presença. Doralice conta 
para Juliano que Hélio pediu um advogado a Dionísio 
para defender seu pai. Alberto entrega os diamantes 
verdadeiros para Dom Rafael e recebe a certidão de 
óbito de Cassiano. O delegado avisa a Ester e Alberto 
que Cassiano está morto. Ester avisa a Alberto que 
levará o corpo de Cassiano para o Brasil.

SEXTA -11/09 : Capítulo 11
Dom Rafael inventa para Ester que Cassiano fazia 
parte de uma quadrilha internacional de traficantes. 
Donato aceita assumir a culpa pelo acidente do 
casal de turistas no lugar de Hélio. Cassiano fica 
preso em um desabamento na mina. Quirino ajuda 
Samuel, que passa mal ao receber uma carta da 
Alemanha. Dom Rafael ordena aos capangas que 
procurem por Cassiano na mina. Cassiano consegue 
fugir. Ester avisa a Quirino sobre a morte de Cas-
siano. Cassiano decide voltar para buscar Duque. 
Ester pede a Alberto que preserve a boa imagem 
de Cassiano, não contando o que aconteceu no 
Caribe. Olívia tem um mau pressentimento ao ver 
a expressão de Ester e Alberto.

SÁBADO - 12/09 : Capítulo 12
Chico consente que Alberto comunique a morte 
de Cassiano para a aeronáutica. Chico afirma a 
Olívia que Cassiano voltará. Cassiano e Duque são 
capturados pelos capangas de Dom Rafael e presos 
em uma cela solitária. Samuel desconfia de que há 
algo que Ester não lhe contou sobre a morte de 
Cassiano. Alberto paga as dívidas com os salineiros. 
Duque diz a Cassiano que foi Alberto quem armou 
contra ele. Cassiano promete se vingar de Alberto. 
Alberto avisa a Olívia que o comandante da base fará 
uma homenagem para Cassiano. Ester revela a Taís 
que está esperando um filho de Cassiano.

SEG A SÁB - 19h30

SEGUNDA - 07/09 : Capítulo 139
Bárbara vê Janaína saindo da casa 
de Florisval e desconfia. Jojô con-
segue trazer os avós para o Brasil, 
na tentativa de ajudar Arthur a se 
recuperar do sofrimento por Eliza. 
Sofia chega ao restaurante para jan-
tar com Eliza, que não desconfia que 
a irmã está armando com Jacaré um 
plano para atentar contra sua vida. 

TERÇA - 08/09 : Capítulo 140
Jacira expulsa Janaína de casa quan-
do a filha decide ficar com Weslley. 
Lili e Germano descobrem que seu 
cofre está vazio e denunciam o 
roubo à polícia. Germano e Lili ficam 
perplexos quando Débora  confirma 
que Sofia adulterou o jantar da 
família. Jonatas insinua que Jacaré 
pode ser um aliado de Sofia. Ger-
mano decide ir ao restaurante onde 
Sofia está com Eliza, temendo que 
algo aconteça com a modelo. Jacaré 
pega Eliza como refém.

QUARTA - 09/09 : Capítulo 141
Jacaré imobiliza Eliza, e Sofia in-
centiva o rapaz a agir contra a irmã. 
Com a chegada da polícia, Jacaré se 
desespera e Sofia acusa o rapaz 
de ser o mentor do plano. Jacaré 
atira em Sofia, que não resiste ao 
ferimento. Germano e Jonatas vão 
atrás de Jacaré, que foge levando 
Eliza como refém. Germano pede a 
Jacaré que liberte Eliza e se oferece 
para ficar no lugar da filha. 

QUINTA - 10/09 : Capítulo 142
Germano consegue convencer 
Jacaré a mantê-lo refém no lugar 
de Eliza. Arthur, Cida, Jojô e os avós 
descobrem sobre o sequestro 
de Eliza. Jonatas se aproxima de 
Jacaré sem ser visto e consegue 
vencê-lo. Jacaré é preso. Jacaré 
revela a Germano os planos de 
Sofia. Arthur procura Eliza e afirma 
que a ama, mas a modelo pede que 
o empresário se afaste dela. Charles 
conta a Rafael sobre a morte de 
Sofia. Rafael procura Lili.

SEXTA -11/09 : Capítulo 143
Lili garante a Rafael que o relacio-
namento dos dois terminou. Lili 
decide reatar seu casamento com 
Germano. Leila cuida de Rafael. 
Hugo se declara a Gilda e os dois 
se beijam. Carlinhos sente ciúmes 
ao ver Hugo beijando sua mãe. Flo-
risval tenta convencer Jacira a não 
abandonar Janaína. Leila encontra 
Carolina e afirma que provará que 
foi a jornalista quem enviou as fotos 
de Eliza e Rafael para Lorena.

SÁBADO - 12/09 : Capítulo 144
Leila confronta Carolina. Rafael re- 
vela a Leila que Carolina dopou Eliza 
para tirar a foto que insinuava que 
os dois estavam juntos. Leila pede 
a Jamaica que convença Lu a pegar 
o celular de Carolina, para provar o 
envio das fotos para Lorena. Arthur 
decide desmascarar Carolina na 
festa da revista Totalmente Demais. 
Jacira propõe que Janaína volte para 
casa e permite que a filha namore 
Weslley. Pietro flagra Lu mexendo 
na bolsa de Carolina.
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RECEITA

INGREDIENTES:
Bife:
• 1 kg de carne para bife
• 3 dentes de alho
• sal
• 1 ovo
• farinha de rosca
• óleo

Molho:
• 1/2 cebola picada

• 1 lata de molho de tomate
• 1 colher (sobremesa) de catchup
• 1 colher (chá) de mostarda
• salsinha e cebolinha a gosto
• sal a gosto
• óleo

Montagem:
• queijo mussarela
• orégano

MODO DE PREPARO:
Bife:
• Tempere os bifes com alho e sal e 

reserve.
• Bata o ovo inteiro e passe os bifes 

pelo ovo e pela farinha de rosca.
• Aqueça em uma frigideira o óleo e 

frite os bifes, escorra-os em pa-
pel-toalha e vá dispondo em um 
refratário.

Molho:
• Refogue a cebola no óleo, junte 

o molho de tomate, o catchup, a 
mostarda, o sal, salsinha e cebolinha, 
abaixe o fogo e deixe o molho apurar.

Montagem:
• Despeje o molho pronto sobre os 

bifes e distribua queijo mussarela 
sobre os bifes

• Salpique delicadamente um pouco 
de orégano por cima do queijo e leve 
ao forno até derreter o queijo.

• Sirva com arroz e purê de batatas.

ÁRIES
 A prioridade deste 

momento é assu-
mir as rédeas de sua 
vida como um todo. 
É uma exigência do 
céu desapegar e sair 
de um ambiente que 
não vibra mais em seu 
coração.

TOURO
Os projetos estão 

sendo renovados 
e haverá bons resul-
tados se você estiver 
disposto e mudar a 
rota. Você se sente 
desafiado a interagir 
com pessoas, inclusive 
com os colaboradores.

GÊMEOS
Semana impor-

tante para inovar 
a carreira e as metas 
futuras. O céu lhe dá a 
oportunidade de criar 
novas oportunidades e 
de concretizar os seus 
sonhos. Aproveite as 
oportunidades.

CÂNCER
A s  d e c i s õ e s 

geram impactos 
de mudanças e que-
bras de estruturas 
que não funcionam 
mais. Tenha atenção 
com a forma como 
interage com sócios e 
parceiros.

LEÃO
O cônjuge tem o 

foco na carreira e nas 
metas futuras. É um 
ciclo novo de inves-
timentos na relação. 
Mas é importante for-
talecer a autoestima e 
encontrar o seu verda-
deiro valor.

VIRGEM
Semana positiva 

para desenvolver 
os seus talentos e as 
suas competências. 
As decisões em equi-
pe merecem atenção, 
principalmente com 
foco em investimentos 
e acertos de contas.

LIBRA
É preciso atuar com 

flexibilidade para 
encontrar um ponto 
de apoio e equilíbrio. 
Ótima semana para 
inovar a rotina e inserir 
nela atividades novas. 
A produtividade fica 
em destaque.

ESCORPIÃO
É uma semana po-

sitiva para promov-
er os projetos e para 
concretizar planos ou-
sados com parceiros 
ou amigos. Existem, 
porém, atribuições que 
vêm exigindo mais de 
você neste momento.

SAGITÁRIO
O foco é resolver 

questões fi nanceiras. 
É uma semana para 
reparar experiências 
que tocam possíveis 
investimentos. A inte-
ração exige de ambos 
sabedoria e encerra-
mentos signifi cativos.

CAPRICÓRNIO
Reuniões e trei-

namentos. Infor-
mações devem ser cir-
culadas entre os cola-
boradores. A vida vem 
exigindo de você uma 
nova performance na 
relação com parceiros 
de trabalho ou sócios. 

AQUÁRIO
Medos ou possíveis 
bloqueios tendem 

a ser superados, e 
isso é ótimo para o 
desenvolv imento 
profissional. Existem 
fatores que fogem ao 
seu controle, porém 
o céu traz excelentes 
soluções. 

PEIXES
Semana importante 

para avaliar quem 
é você neste novo 
cenário e quais metas 
deseja alcançar. Rela-
cionamento e parcerias 
passam por renovações 
para impulsionar os 
seus projetos.

MINUTOS DE
REFLEXÃO
ANTONIO PEREIRA COUTINHO

CRUZADAS

S
O

LU
Ç

Õ
E

S

Soluções para as 
palavras cruzadas 

no box ao lado.

E 
bom refletirmos e 
lembrar que a bíblia é 
muito importante para 
o caminho da salvação. 

Desde o livro de Gênesis até o livro 
do Apocalipse, há sinais de que 
uma profunda crise acompanhou 
a redação na sagrada escritura, 
tais como: desilusão, violência, es-
cravidão, abandono, perseguição... 
Mas para os que creem, nunca 
lhes faltou esperança, amor, so-
lidariedade... De onde lhes vêm 
essa resistência para continuar 
crendo em Deus, e no seu projeto 
de vida? “E, começando por Moisés 
e passando por todos os profetas, 
explicou-lhes em todas as escritu-
ras, as passagens que se referiam 
a Ele, Jesus.” A presença de Deus 
junto ao seu povo permite ver, na 
história pessoal e comunitária, o 
sentido mais profundo dos fatos e 

acontecimentos da vida. Para além 
daquilo que vemos e vivemos está 
oculto o plano salvífi co do amor de 
Deus. Se estamos em difi culdade 
diante de tantos problemas vamos 
nos aprofundar no magistério da 
igreja, por meio dos seus documen-
tos, convida-nos a compreender 
que a bíblia faz parte da vida e da 
missão da igreja. Entremos, pois, 
neste caminho aberto que ela nos 
oferece, pela oração, pelo estudo 
ou pela escuta atenta. Deixemo-nos 
interpelar pela palavra sempre nova 
e sempre viva que Deus nos comu-
nica através dos textos bíblicos. 

Concluindo esta refl exão. Se os 
homens da igreja não se comportar-
em bem, a culpa será deles e não da 
igreja. Assim, o que deve mudar são 
os homens e não e a igreja.

Paz e bem. ■

SETEMBRO, MÊS QUE A BÍBLIA
É MAIS LEMBRADA
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FATOS &
FOTOS
FÁTIMA SANTOS

OUTROS
TEMPOS
FERNANDO TOKARSKI

Desfi le da Escola
Sagrado Coração de 
Jesus, no ano de 1981. O 
tema, foi a comemoração 
dos 70 anos de Canoinhas.

Desfi le de 7 de setembro
na Rua Vidal Ramos,
no Centro de Canoinhas, 
em 1986.

N
este ano, não te-
remos o tradi-
cional desfile 
cívico de 7 de 

setembro. Mas, para celebrar 
o Dia da Independência, vale a 
pena relembrar, em imagens, 
desfi les de anos anteriores. 

Na foto ao lado: Desfile 
da escola Sagrado Coração de 
Jesus. Não se sabe a data exata 
da foto, mas acredita-se que 
seja no início da década de 1960. 

Desfi le da Escola Maria 
Lovatel Pires, do Alto da 

Tijuca, no ano de 1986.

No ano passado,
grande público

acompanhou o desfi le 
cívico na Rua Vidal Ramos.

Na próxima segunda-feira comemoramos mais um 
07 de setembro, efeméride alusiva à independên-
cia do Brasil. Nesta foto de data improvável, estu-
dantes participantes de um desfile alusivo à data 
na Rua Major Vieira, diante da Praça Lauro Müller.
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NEGÓCIOS

VEÍCULOS

GOLF ANO 2002
Verde. R$ 17.500.
 (47) 9 8826-1206.

STILO 1.8 - 103 CV
Ano 2004, cor prata, comple-
to. R$ 15.500,00.
Whatsapp (41) 9 9926-6727,
falar com João. 

MEGANE GRANDTOUR
2012 1.6, 16 VALVULAS
Completo. (47) 9 8824-5298.

SALA COMERCIAL

VENDO OU TROCO
PONTO COMERCIAL
145 m², imóvel comercial de 
esquina com casa residencial 
anexa de 147 m² no total de 292 
m² de área construída excelente 
localização. Rua pavimentada 
no Alto do Mussi, Três Barras.
R$ 390 mil, aceito troca por 
casa ou sítio na cidade de Mafra.
(47) 9 9671-0396.

Poder Judiciário
JUSTIÇA ELEITORAL

Tribunal de Justiça do Estado de Santa Catarina
2ª Vara Cível da Comarca de Canoinhas

R. Duque de Caxias, 80 - Bairro: Centro - CEP: 89460-102 - Fone: 4736215617 - Email: 
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JUIZ DO PROCESSO: JULIO CESAR DB BORBA MELLO - Juiz(a) de Direito

Citando(a)(s): Cândido Geremias dos Reis

Prazo do Edital: 30 dias

Descrição do(s) Bem(ns): Um imóvel rural, com área total de 21.175,00m² composto por duas 
glebas. A gleba A com área de 18.654,32m² situada à margem direita da estrada que dá acesso 
à Localidade de São João dos Cavalheiros ao município de Papanduva/SC e a Gleba B com 
área de 2.520,68m² situada à esquerda desta mesma estrada. Prazo Fixado para a Resposta: 15 
(quinze) dias. Pelo presente, a(s) pessoa(s) acima identifi cada(s), atualmente em local incerto ou 
não sabido, bem como seu(s) cônjuge(s), se casada(o)(s) for(em), confrontante(s) e aos eventuais 
interessados, FICA(M) CIENTE(S) de que neste Juízo de Direito tramitam os autos do processo 
epigrafado e CITADA(S) para responder à ação, querendo, no lapso de tempo supramencionado, 
contado do primeiro dia útil seguinte ao transcurso do prazo deste edital. ADVERTÊNCIA: Se 
o réu não contestar a ação, será considerado revel e presumir-se-ão verdadeiras as alegações 
formuladas pelo autor (art. 344 do CPC). Será nomeado curador especial no caso de revelia (art. 
257, IV do CPC). E para que chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros, foi expedido 
o presente edital, o qual será afi xado no local de costume e publicado 01 (uma) vez(es), sem 
intervalo de dias, na forma da lei. 

Documento eletrônico assinado por FERNANDA DE CARVALHO TONIAL, Técnica Ju-
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MOVIMENTO DEMOCRÁTICO BRASILEIRO - MDB
DIRETÓRIO MUNICIPAL DE TRÊS BARRAS - SC

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA CONVENÇÃO ELEITORAL MUNICIPAL 

O Presidente da Comissão Executiva do MDB do Município de Três Barras, Estado 
de Santa Catarina, nos termos dos artigos 27 e seguintes e 88 do Estatuto Partidário 
e demais normas aplicáveis, convoca os eleitores inscritos no Município fi liados ao 
Partido, os quais constituem a Convenção Municipal, em especial os convencionais 
com direito a voto (membros do Diretório Municipal, Parlamentares do Partido com 
domicílio eleitoral no Município, Delegados eleitos pelas Convenções Municipais 
ou Zonais, e membros do Diretório Estadual com domicílio no Município), para a 
CONVENÇÃO MUNICIPAL, a ser realizada de forma presencial, respeitando as 
regras de prevenção ao COVID-19, no dia 15 de setembro de 2020, em prédio 
situado à Rua Professora Nelide Maria de Andrade Figueiredo, n. 235, Centro, das 
18 (dezoito) às 20 (vinte) horas, nesta cidade, para as deliberações que compõem 
a seguinte ORDEM DO DIA: 

1.- Deliberação sobre a participação na eleição municipal de 15 de novembro de 
2020, no pleito majoritário com a indicação de candidato para o cargo de Prefeito 
e/ou Vice-Prefeito.

2.- Deliberação sobre formação de coligação, e com quais partidos a coligação 
será formada, para composição de chapa majoritária para a Prefeitura Municipal.

3.- Designação do nome da coligação, assim como seus representantes e delega-
dos perante a Justiça Eleitoral, na forma do art. 5° da Res. TSE n. 23.609/2019.

4.- Escolha de fi liados que concorrerão aos cargos de Prefeito, Vice-Prefeito e 
Vereador do Município de Três Barras, Estado de Santa Catarina, com indicação 
de número e nome de urna com os quais concorrerão.

5.- Delegação de poderes à Comissão Executiva Municipal para celebrar coligações 
com outros partidos (eleição majoritária), bem como para homologar, substituir, 
a escentar ou suprimir nomes à chapa de candidatos às eleições proporcionais.

6 - Outros assuntos de interesse partidário e eleitoral. 

Três Barras - SC, em 31 de agosto de 2020.

Marco Antonio de Souza
Presidente da Comissão Executiva Municipal do MDB
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CLASSIFICADOS
Envie seu anúncio também pelo e-mail:
jornalcorreiodonorte@hotmail.com.

Publicações nesta sessão somente até 18 horas de terça-feira.

APARTAMENTOS

APARTAMENTO DE  DOIS 
QUARTOS NO CAMPO DAA 
ÁGUA VERDE
Avenida nazir cordeiro, 389, 
próximo ao Panificio Bruda. 
(47) 3624 1321, falar com 
Ivan.

VENDO APARTAMENTO
EM ITAPOÁ
(47) 3622-2655.

VENDO APARTAMENTO
NO RESIDENCIAL
FLOR DE LIS
Segundo piso, sol da tarde. 
Sacada fechada com blindex 
e com churrasqueira, sala, 
cozinha, lavanderia, 3 quar-
tos e banheiro.
R$200 mil vazio. R$210 mil 
com os móveis planejados 
da cozinha, sala, lavanderia, 
sacada, banheiro e quarto 
casal. (47) 9 8826-1447

VENDO APARTAMENTO
EM CURITIBA
87 m², com vaga na gara-
gem. Bairro Rebouças, próxi-
ma a faculdades e shopping.
(47) 3622-0808.

APARTAMENTO NO
CENTRO DE CANOINHAS
74 m² com 3 quartos, sala, 
cozinha, banheiro, área de 
serviço, sacada e garagem. 
R$ 250 mil.
(47) 9 9680-2520.

CENTRO/CANOINHAS
Aluga-se apartamento com 
um quarto, mobiliado.
Tratar na Agro Moreira.
(47) 3622 2515.

NEGÓCIOS

Poder Judiciário
JUSTIÇA ESTADUAL

Tribunal de Justiça do Estado de Santa Catarina 2ª Vara Cível da Comarca de Canoinhas
 

R. Duque de Caxias, 80 - Bairro: Centro - CEP: 89460-102 - Fone: 4736215617 - Email: canoinhas.
cive12@tjsc.jus.br 

USUCAPIÃO N° 0004888-41.2011.8.24.0015/SC 
AUTOR: EUGENIO URBANECK
AUTOR: MARIA INES URBANECK
RÉU: JOSÉ MUCHALOWISKY NETO 

EDITAL N° 310006121964 

JUIZ DO PROCESSO: JULIO CESAR DE BORBA MELLO - Juiz(a) de Direito 
Citando(a)(s): JOSÉ MUCHALOWISKY NETO, SUA CÔNJUGE SE CASADO FOR e réus incertos e 
eventuais interessados 

Prazo do Edital: 60 dias 

Descrição do(s) Bem(ns): um terreno rural com a área de 24.200,00, situado na Localidade denominada 
Butiá, município de Major Vieira-SC, com as seguintes confrontações: NORTE: na extensão de 668,54 m, 
com terras do próprio autor; SUL: na extensão de 323,63 m, com terras de Anildo Zap e, na extensão de 
352,28 m, com terras da Família Galeski; LESTE: na extensão de 36,10 m, com terras da Família Tempozki; 
e OESTE: na extensão de 38,47 m, com a estrada municipal. Prazo Fixado para a Resposta: 15 (quinze) 
dias. Pelo presente, a(s) pessoa(s) acima identificada(s), atualmente em local incerto ou não sabido, bem 
como seu(s) cônjuge(s), se casada(o)(s) for(em), confrontante(s) e aos eventuais interessados, FICA(M) 
CIENTE(S) de que neste Juízo de Direito tramitam os autos do processo epigrafado e CITADA(S) para 
responder à ação, querendo, no lapso de tempo supramencionado, contado do primeiro dia útil seguinte 
ao transcurso do prazo deste edital. ADVERTÊNCIA: Se o réu não contestar a ação, será considerado 
revel e presumir-se-ão verdadeiras as alegações formuladas pelo autor (art. 344 do CPC). Será nomeado 
curador especial no caso de revelia (art. 257, IV do CPC).E para que chegue ao conhecimento de todos, 
partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no local de costume e publicado 01 
(uma) vez(es), sem intervalo de dias, na forma da lei. 
Documento eletrônico assinado por FERNANDA DE CARVALHO TONIAL, Técnica Judiciária, na forma do 
artigo 1°, inciso III, da Lei 11.419, de 19 de dezembro de 2006. A conferência da autenticidade do documento 
está disponível no endereço eletrônico https://eproclg.tjsc.jus.br/eproc/externo_controlador.php? acao=-
consulta autenticidade_ documentos, mediante o preenchimento do código verificador 310006121964v2 
e do código CRC db4550ee. 

Informações adicionais da assinatura:
Signatário (a): FERNANDA DE CARVALHO TONIAL
Data e Hora: 27/8/2020, às 6:0:29

COOPERATIVA DE LEITE DA AGRICULTURA FAMILIAR DE MONTE CASTELO
COOPERLEITE – MC

CNPJ: 12.772.883/000-50
NIRE 42400022782

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

O Presidente da Cooperativa de Leite da Agricultura Familiar de Monte Castelo – 
COOPERLEITE – MC, Sr. Augusto Zanellatto, no uso de suas atribuições conferidas 
no artigo 28º do estatuto Social, convoca os associados, que nesta data somam 136 
(cento e trinta e seis) em dia com suas obrigações, para se reunirem  em Assembleia 
Geral Ordinária Seccionada a se realizar no período de quatorze de setembro de dois 
mil e vinte  a vinte a dois de setembro de dois mil e vinte, em sete seçoes. SEÇÃO 
1 – Na propriedade de Evanir Kraus, Rio Claro, Major Vieira SC no dia 14/09/20202 
no período matutino com 20 associados em dia. SEÇÂO 2 – Na propriedade de Nildo 
Dufeck, Aterrado Alto, Monte Castelo SC no dia 14/09/2020 no período vespertino com 
17 associados em dia. SEÇÂO 3 – Na propriedade de Alcindo Bradonski, Tira Fogo, 
Bela Vista do Toldo SC, no dia 16/09/2020, no período matutino com 20 associados 
em dia. SEÇÂO 4 – Na propriedade de Rafaela Konkel Schneider, Serrinha, Irineópolis 
SC, no dia 16/09/2020 no período vespertino, com 18 associados em dia. SEÇÂO 5 – 
Na propriedade de Wanderlei Bering, Rio do Tigre, Iaiópolis SC, no dia 18/09/2020 no 
período vespertino, com 6 associados em dia. SEÇÂO 6 – Na propriedade de Marcos 
Suchek, Campininha, Três Barras SC, no dia 18/09/2020 no período matutino, com 10 
associados em dia. SEÇÂO 7 – Na propriedade de Ana Maria Rodrigues, Rio do Pinho, 
Canoinhas SC, no período vespertino, com 55 associados em dia. Todas a seção matutina 
se iniciará as 8:00 horas em primeira convocação; 9:00 horas em segunda convocação 
e às 10:00 horas em terceira e última convocação, e toda a seção vespertina se iniciará 
às 12:00 horas em primeira convocação, às 13:00 horas em segunda convocação e às 
14:00 horas em terceira e última convocação com o número de associados conforme 
estabelece o artigo 31º do Estatuto Social, para deliberarem  a seguinte ordem do dia:

1) Prestação de contas da administração, acompanhada do parecer do Conselho Fiscal, 
compreendendo: Relatório das atividades e gestão do Conselho de Administração; 
Balanço e demonstrativo de sobras e perdas do exercício de 2019; 
2) Destinação das sobras e perdas apuradas no exercício de 2019, deduzidas as 
parcelas para fundo estatutário;
3) Aprovação de novos associados
4) Confirmação de saída de associados;
5) Eleição e posse dos Membros do Conselho de Administração e do Conselho Fiscal;
6) Autorização para aquisição de móveis e imóveis em nome da Cooperetiva;
7) Autorização para créditos e financiamentos junto a instituições de credito;
8) Assuntos geais. 

Monte Castelo-SC,04 de setembro de 2020.

Augusto Zanellatto
Presidente
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